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direção da luz, e o mais fantástico formaram a estrela.
Aos jovens que com determinação uniram-se e

fizeram esta inovação política. Ao jovem que hoje tem
a esperança que o seu líder saberá fazer destemunícípío
o digno pedacinho de chão, com o progresso que todo

ele merece. Parabéns a esta juventude que
tão bem soube aplaudir os vitoriosos
vereadores que faziam sua carreara,
mostraram com seu aplauso o

quanto a alegria e educação já
fazia parte da sua de come

morar.

Ali jovens, vocês Ja
começaram a fazer a

história de Gaspar.
E lhes digo o sonho não

acabou, ele esta come

çando e vamos ao

rumo do ano 2001,
buscando a

realização no

crescimento
de um novo

uem é este desconhecido?
É o homem que tem o sonho de fazer

Gaspar brilhar.
Com sua coragem

garra e bons
..

.. .._"'�..."'_.

principios,
nos mostra

...._.............."'

que fará to-

dos se orgulharem de
.

morar aqui, desde omais
humilde trabalhador ao

mais alto dos empresários.
Dizendo ser simples
mente um bom patriota,
querendo fazer uma
administração que
seja parttcípatrva,
nesta nova história
da politica gaspa
rense.

A vice-prefeita, lou-
vamos os nosso respeitosos
cumprimentos, enaltecendo sua

força e determinação de grandemulher.
É maravilhoso é ver uma mulher
participando desta mudança.
Parabenizamos esta pequena equipe de

.

colaboradores que com força e união conduziram
esta campanha politica, efetuada no último pleito,
mostrando que prevaleceu exatamente o perfil do seu

candidato, com calma e determinação, caminharam em

!processo
a d m i -

nistrativo.
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Quem é o pai da criança?•
A vitó 'a nas urnas do Partido dos Trabalhadores'

- - dita

questãofÇf
fato. tr

reendente pela classe politica - levantou a

uem seria o principal responsável pelo
cotados para assumirem a paternidade
oje sadia, estão desde adversários a

ime os mais diversos.

Embora o momento seja de pensar no progresso
de Gaspar e de esquecer as afinidades partidárias, o
que se vê é uma insistência descontrolada em saber

quem permitiu, ou melhor, quem contribuiu

fortemente para a eleição do candidato Celso Zuchi.

Um dos pontos que, incontestavelmente,
favoreceram este resultado foi à atuação do partido
na administração do município vizinho, Blumenau.
Isto se reafirmava' ao longo da campanha, pois o

prefeito daquela cidade, Décio Lima, buscava a

reeleição, portanto utilizava mídia influente de entrada

nos lares gasparenses. Décio Lima também somava

as maiores intenções de votos nas pesquisas de opinião,
implicando na aprovação pelos blumenauenses. Fica

claro então, que a imagem de Décio Lima sim teve

um papel fundamental no processo eleitoral de Gaspar.
Já 'comentários que fogem desta natureza são'

contestados ou explorados por grupos que tentam

encontrar a real causa da vitória petista.
Os escândalos administrativos envolvendo a

administração Salve Gaspar (pMDB-PDT-PTB) no

comando do prefeito Bernardo Leonardo Spengler
(Nadinha), o número recorde de candidatos à

prefeitura - sete -, além da tamanha rejeição do temido

candidato Luiz Fernando Poli e de sua folclórica

saudação, são algumas considerações, somente, das que
carregam a responsabilidade dos resultados da última

ac

•

eleição por aqui, isto, que fique claro, segundo
especulações e comentários que circulam.

Além disto, outros partidos se autodenominam co

responsáveis. Um deles, o PSDB do relutante Mário

Pêra, desde o inicio se posicionou com "a mudança",
e tirou vantagem sobre os equivocas nas

administrações. Pêra, o candidato tucano, que fez

menos de dois mil votos, prega que a tal mudança veio

com o PT, mas diz que poderia ter vindo com seu

partido. Na visão do PSDB, o PT segue linha

semelhante a dos tucanos em Gaspar. Já o PT contraria

e considera a comparação absurda.
Por fim, devemos lembrar dos votos de protesto e

da juventude, - dai reforça a tese da participação
desastrada do governo de Nadinha na vitória petista -

bem como do trabalho da anônima coordenação do

diretório do PT nos cinco meses de campanha eleitoral.

Com certeza, o apoio da ala jovem vem sendo mais

aceito do que o trabalho efetivo dos petistas, numa
explicação dos resultados.

Se estes ou aqueles são os verdadeiros fatores

responsáveis pela entrada do PT no governo em 2001,
não teremos respostas absolutas, nem consenso. O que
temos é a idéia que o momento pede união das forças
politicas para" evoluirmos de uma vez por todas,
posicionando Gaspar entre as melhores cidades do

estado catarinense para se viver. Isto sim importa,
afinal pai é quem cria.

Gustavo Arruda é colunista, repórter
e acadêmico de Comunicação Social.
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Consolo
Correm pela cidade comen tartes de. que o

candidato Francisco Hostins não teria movido

esforços para chegar a vitória nas urnas. E ainda, o
mesmo Hostins que no debate politico afirmou de

sua intenção em filiar-se ao PT, teria dito que se os

petistas saíssem vitoriosos compraria foguetes para a

comemoração. O comentário pode ter origem a

partir da necessidade de consolo.

Contra o ventilador
A empresa Datavox, do Paraná, divulgou pesquisa

dias antes das eleições colocando o candidato

vitorioso do PT com menos de 7 pontos percentuais.
Resultado: mais votos e a vitória para o PT. O PPB,
segundo lugar, foi um dos articuladores para a

divulgação da referida pesquisa. Preferiu trocar o

instituto para ganhar credibilidade.

Preparando o terreno

O empresário Mário de Souza, da empreiteira
Pacopedra, passou o domingo último buscando

maior aproximação com o prefeito eleito CelsoZuchi

na festa da comunidade Santa Terezinha. Mário de

Souza/durante a campanha, ao mesmo tempo apoiou
às candidaturas de Francisco Hostins (PPB) e de

Adilson Schmitt (PMDB), propensos à vitória. Só

hoje tende para o lado petista.

Gavetas limpas
Funcionários de cargos comissionados, embora

que cedo, iniciaram a limpeza das gavetas no Paço
Municipal. Nisso incluem muitos petebistas que
aderiram à candidatura do PPB, e outros tantos de

outras siglas. O PT admitiu que aproveitará poucos

para sua administração. Entre os cotados a

permanecer estão Neivaldo da Silva, Alair Spengler
e Luis Carlos Zimmermann. Os improdutivos- já
começam a coçar a cabeça. Membros de sigla
partidária, com exceção do PT e PPS, dificilmente
terão espaço para ocupar cargos comissionados na

administração de Celso Zuchi. A estratégia a ser

utilizada busca inviabilizar a evidência dos partidos
adversários,

Pela tangente
O jornalista Joel Reinert, em seu Programa Jornal

da Ativa, questionou se o pefelista Luiz Fernando

Poli entregará aos seus vereadores, recém eleitos, o

tão comentado projeto da Escola Técnica, bastante

explorado em campanha. O tal projeto estaria

praticamente pronto, inclusive teria apoio da

comunidade alemã, Com a palavra, Poli, mais uma

vez, enrolou e não respondeu à pergunta. Deixou

margem para acreditarmos que o tal projeto não

passava de promessa de campanha.

Na Câmara
Em sessão da Câmara de Vereadores o colunista

registrou cenas interessantes, dignas de comentários.

O presidente da Câmara, Odilon Áscoli, esqueceu o

nome do vereador do PFL, Moacir Barbieri. Barbieri

aproveitou a ida à Câmara para limpar suas gavetas e

preparar sua saída. Julio Carlos Schramm, que acabou

derrotado nas. utnas, mostrou que agora está

desinteressado pelo processo. Enquanto outros

vereadores discursavam, ele passeava pelo Plenário.

A vereadora Teresinha Ramos mostrou-se contente

com a vitória de seu ex-partido, o PT. E por fim, os

eleitos, Miro Sálvio, Pepê e Jacó, foram estagiar na

sessão para se familiarizarem com os trabalhos.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Andreone luta para permanecer no PTB
G.ARRUDA

A novela em torno do prefeito em

exercício Andreone Cordeiro e sua sigla,
o Partido Trabalhista Brasileiro (PTB),
teve mais um capítulo na semana que

passou. Depois das intrigas que
"

ocorreram entre Dario Beduschi e

Andreone Cordeiro que provocaram a

divisão do diretório municipal petebista
,

entre várias desfiliações, e com o

.

término do processo eleitoral, chega,
.

mais uma vez, o momento da queda de

braço dentro do PTB gasparense.
O atual presidente do diretório

petebista local, Dario Bcduschi,
encaminhou à direção Executiva

Estadual do partido, situada na capital
do estado, ata e documentação pedindo
a expulsão do prefeito em exercício do

diretório. O documento tem por base o

Estatuto da sigla em seu Conselho de

Ética e Disciplina Partidária, que em um

de seus artigos trata da quebra de

principias e deveres éticos. Na verdade,
como explica Beduschi, o pedido propõe
punir Andreone por ter omitido apoio ao
seu partido durante a campanha eleitoral.
Segundo ele foi explícito o apoio do

prefeito em exercício à candidatura de

Francisco Hostins, do PPB. "Não vejo
sentido fazer política contra o próprio
partido", desabafa.

Andreone Cordeiro disse que durante

a campanha buscou preservar o Governo
de Gaspar, portanto não dirigiu apoio a

candidato algum. "Quem apoiou outra

sigla em cima da hora foi Dario

Beduschi", acusa o prefeito em

exercício, que desconhece a existência

de um pedido de sua expulsão do
diretório petebista. "Não me foi

Posto de Venda de Passagem Rodoviária

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232, Edif
Flórida, Rua da RBS TV

Fone: OXX 47 326 6179

Andreone tentará derrubar Beduschi e Zimmermann

oportunizada ampla defesa, mas vou

buscar amparo judicial para permanecer
no meu partido", revelou.

Andreone, lembra do fraco

desempenho do PT,B nas urnas nestas

eleições, considerando justo em se

tratando do candidato. "Não temos o que

questionar. Roberto Zimmermann e

Dario Beduschi são derrotados e

merecem os votos que recebem", afirma.
Ele lançou o desafio de dar a volta por
cima no comando da sigla.

O presidente Estadual do PTB,
.
Roberto Zimmermann, recebeu a do

cumentação enviada, mas ficou de exa

minarmais tarde. Zimmermann adiantou
à reportagem do JornalMetas que a de

cisão do diretóriomunicipal, neste caso,
prevalecerá. "O diretório tem esta au

tonomia",afirmou. Ele questiona a con

duta de Andreone enquanto presidente
municipal do partido. "Perdemos espaço

}'

enquanto ele esteve à frente do PTB. Em

1992 elegemos quatro vereadores. Em

1996 foi apenas um", salientou. O

presidente estadual vai ainda mais longe.
Ele acusa a Comissão Executiva anterior

de utilizar o partido para promover seus
interesses individuais. Dos argumentos
utilizados por Zimmermann estão a falta

de renovação no diretório aliado ao

fortalecimento, em exclusivo, do nome

de Andreone Cordeiro ao longo dos

últimos anos. Andreone rebate

lembrando que logo quando assumiu o

poder público chamou petebistas para

desempenharem funções na prefeitura.
"Dei espaço para todos. Só errei ao

chamar Beduschi para a chefia de

gabinete".

Partido quebrado
Nestas eleições, o PTB registrou um

crescimento no que diz respeito ao

número de representantes nas Câmaras,

Municipais por Santa Catarina. Saltou

de 18 vereadores - eleitos em 1996 -

para 50 vereadores eleitos este ano. Um

índice de crescimento superior a 175%.

A que-da ocorreu no Executivo: o PTB,
que administra três cidades, em 2001

passará a dirigir apenas uma. No geral,
o partido obteve certo forta-Iecimento

neste ano, exceto em Gaspar, que viu

cerca de cem filiados irem embora e

agora tendem a perder sua maior

expressão política. Além disso, o

desempenho atingido pelo candidato do
PTB nas urnas refletiu o momento

ctítico que a sigla atravessa por aqui.
Beduschi alcançou 147 votos de um

eleitorado de aproximadamente 29 mil,
ou seja, fez menos da metade de votos

que o candidato a vereador do mesmo

partido, Theodoro Melato.

o futuro político de Andreone

As especulações sobre a possívelida
de Andreone Cordeiro ao Partido dos

Trabalhadores (PT) são intensas. Ou

ainda, da possibilidade dele estar

preparando sua transição para o Partido

Popular Socialista (PPS). Andreone
Cordeiro informou que tais comentários

são infundados e que lutará para

permanecer no PTB. A denominada

retomada do diretório em Gaspar viria
na Convenção, através do voto, diz o

prefeito em exercício.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Siglasgarantem apoio ao PT e criam bloco
G.ARRUDA

G. Arruda

Com os resultados

obtidos nas urnas

nestas eleições, a

maioria dos partidos
foi buscar na união a

força necessária para
comandar os tra

balhos na Câmara

Municipal de Verea

dores de 2001. PT,
PMDB, PDT, PFL e

PSDB articulam a

criação de um bloco
na Câmara visando

obter a o controle dos

trabalhos e evitar o

fortalecimento do

PPB, que terá cinco Melato(D) e Pêra: linhas opostas garantem apoio em 2001

representantes em 2001. O objetivo, mencionado
por líderes partidários, também, será O de auxiliar

o governo Gaspar Para Todos de Celso Zuchi.
Com a notícia do apoio ao governo, o prefeito

eleito, Celso Zuchi aposta num progresso veloz
da cidade para os quatro anos seguintes. "Com
seriedade e apoio de todos faremos Gaspar saltar
para o desenvolvimento", acredita.

O acerto entre as siglas, que parece provável de
acontecer, deve ser fundamental para a definição
da Mesa Diretora, bem como dos futuros

presidentes da Câmara nos próximos anos. O

vereador do PFL que deixa o cargo este ano,

Moacir Barbieri, diz que no momento os partidos
pretendem, com a formação do bloco, dar suporte
ao.governo de Celso Zuchi (PT). "A união de ci1!_co
partidos na Câmara provocaria a criação de dois

blocos. Um formado pelo PPB e outro pelos
partidos nanicos", comenta. JacóGoedert, vereador
eleito pelo PMDB, quer umaCâmara fortalecida e

desprovida de intrigas políticas que possam

orejudicar a comunidade. "Vamos apoiar o PT.

�uando fui contra o governo só me machuquei".
O vice-presidente do PSDB, Mário Pêra, diz que
'Sua sigla buscará na eleição da Mesa Diretora a

·ecuperação da imagem da Câmara se aliando aos

partidos de· centro-esquerda. "Por nos

dentificarmos em idéias e propostas, daremos todo
) apoio ao governo petista", encerra. Jáo líder do

�PB na Câmara, e vereador reeleito, José Hilário
vlelato, diz que seu partido mostrou organização

e liderança ao eleger cinco vereadores. Ele sente

que seu partido saiu fortalecido e que é sério

candidato a ocupar vagas naMesaDiretora. Quanto
ao apoio ao governo municipal que virá, Melato
diz que os projetos em acordo com a comunidade

terão o respaldo dos progressistas.
Dos treze vereadores eleitos cinco, são do PPB,

enquanto os demais partidos ficaram com até duas

vagas cada. O PPB elegeu Joel da Costa, Carlos
Schmitt (Cáqui), José Melato, Luis Carlos

Spengler (Cuca) eFrancisco Anhaia, O PSDB, hoje
com três membros, saiu enfraquecido e agora virá

com dois vereadores: Orlando Bernardes e

Etelvino Schmitt. Outro partido que saiu

fragilizado foi o PMDB, que dos cinco vereadores

atualmente mantidos, passará a ter apenas dois.

Jacó Goedert e Pedro Waldrich são os nomes

peemedebistas. O PFL soma mais um nome, e

passará de um para dois vereadores. Miro Sálvio e
.

Antônio Schmitt (pepe) são os pefelistas eleitos.
PDT e PT ficaram com uma vaga cada. Antônio

Zonta será o vereador pedetista, enquanto Alcir
Vieira o representante do PT. PTB e PPS ficaram

de fora da Câmara no próximo ano.

Independente da concretização do bloco dos

partidos - ditos nanicos - ao que tudo indica, o PT
contará com o apoio na Câmara de Vereadores, o
que dará tranqüilidade para a administração de

Celso Zuchi. No primeiro momento todos os

partidos se mostraram dispostos a auxiliar os

projetos e o governo na próxima gestão.

Tomara que o novo trevo implantado
recentemente na Francisco Mastella seja
repensado. Atéagora só tem beneficiadomotorista
que transitam na linha interurbana. Os

gasparenses que transitam na direção Centro/

Bairro Santa Teresinha ou Barão do Rio Brancal

Centro estão sofrendo com as longas filas de

espera. Com certeza o objetivo não era este.

Ironia I

O Partido dos Trabalhadores que contava com

poucos simpatizantes no início da campanha não

aquenta mais tanta bajulação. Membros da

executiva que foram tão subestimados

inicialmente, hoje são disputados praticamente a

tapa, isso sem considerar os teatros estratégicos
e a "rasgação" de seda... tudo em prol de
interesses pessoais.

Ironia II

Para aparecer vale tudo: telefonemas,
conversar com o primo que é cunhado do primo,
fazer pressão na porta da casa de petistas
influentes, jurar que a esposa votou no PT, pedir
apoio para reuniões e uma infinidade de.
estratégias. Ah! Semuitospudessem voltar atrás...

Com razão
Muitos devem estarpreocupados e com razão.

O coronelismoparece que teráfim.. A participação
efetiva de determinados núcleos no poder deve
acabar. O conchavo, o favoritismo, o abuso de

poder, incompetentes em cargos públicos, cargos
de confiança tomando o lugar de concursados,

enfim os abusos em detrimento da comunidade

podem estar com os dias contados.

Mau humor

Determinados líderes da comunidade
trabalham com tamanho mau humor que seria

melhor que nem aparecessem. Datas festivas e

importantes na vida de uma pessoa devem ficar
para sempre na memória...

Espaço daMulher
Sandra Miglioli está conduzindo um novo

programa na Rádio Sentinela no horário das

16:00h às 17:00h. Com assuntos voltados para o

universofeminino o programa vem conquistando
cada vez mais audiência. Parabéns!

Supermercado
Ar410 Géedert rti1IEm

MATERIAL DECONSTRUçAo

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃO

Fone: 332-0290
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Fone/Fax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Luiz Franzói, n° 250 � Margem Esquerda - Gaspar - se

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar/SC
CGC 00.453.448/0001-60 lnsc. Est 253.032.466
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. Estelionatário tenta sacarRS 31mil
ELlZABETH THOMÉ

Jandir Nunes, em posse de um

alvará judicial falsificado, tentou sacar

na última quarta-feira, 04, um valor

aproximado de R$30mil. O alvará se

refere a um processo de consignação e

pagamento em juízo, ou seja, um

processo que ainda não foi julgado e

vinha sendo feito deposito em juízo.
Em posse de uma ordem judicial
falsificada o estelionatário tentava

sacar o dinheiro quando o responsável
pela tesouraria da agência do Besc em

Gaspar, desconfiou que o valor tivesse
sido procurado apenas um mês depois,
já que o alvará falso tinha a data de 05

de setembro e estava sendo reclamado

somente um mês depois, 04 de outubro,
além do valor que era significativo para
ser procurado apenas um mês após a

ordem judicial. Imediatamente o

funcionário comunicou ao Fórum onde

foi constatado pelo escrivão judiciário,
Antônio Colzani, que a assinatura do

docu-mento era do juiz de direito, Dr.
Vito-raldo Bridi, que já não trabalha

no Fórum de Gaspar desde maio deste

ano, sendo que o alvará judiciário,
falso, contava com a data de setembro.

Outra desconfiança do funcionário da

agência do Besc referiu-se ao fato de

que a data de emissão da Carteira de

Identidade de Jandir era posterior a

data de emissão do alvará,

O estelionatário foi preso em

flagrante. De acordo com o Delegado
da Comarca de Gaspar, Dr. Augusto
Beduschi Neto, ojuiz de direito, Vito
raldo Bridi, em depoimento já confir

mou que a assinatura não é sua. Existe

a suspeita de que Jandir Nunes faça
parte de uma quadrilha, entretanto até

o momento nada foi comprovado. "A
carteira de identidade foi emitida em

Blumenau, em 19 de setembro, onde
foi apresentada uma certidão de nas

cimento, entretanto, quando ques
tionado, o mesmo não lembrava o no

me do avô, o que comprova que a cer

tidão de nascimento pode ser de outra

pessoa", lembrou Dr.Augusto Be

duschi. De acordo com Q delegado já
foi enviada uma precatória para a cida

de de Salgado Filho no Paraná para ten
tar localizar o verdadeiro JandirNunes.

"A princípio suspeitamos que os do

cumentos sejam frios e que seja uma

quadrilha organizada", acrescentou. A
probabilidade segundo Dr.Augusto

ZAMTEC Technolo

PROMOÇÃO DA SEMANA...

Beduschi é que os estelio

natários busquem dados na

Internet procurando proces
sos em que os depósitos são

feitos em juízo porque sabem

que tem dinheiro. O esteliona

tário diz em seu depoimento
que uma pessoa de nome

Silvio o procurou há alguns
dias e pediu sua Carteira de

Identidade prometendo
arrumar um emprego, logo
trouxe o documento junto
com um alvará judicial. Jandir
Nunes está retido no presídio
de Blumenau a disposição da

justiça aguardando por

julgamento. Foi enquadrado
no artigo 171 por estelionato

e no artigo 297 por
. falsificação de documento

público e pode pegar de dois

a seis anos de reclusão. O

mesmo golpe já foi aplicado
em Joinville de onde

conseguiram sacarR$2Smil e
em Balneário de Camboriú

onde também levaram o

dinheiro, mas não se tem

conhecimento do valor.

Dr. Augusto Beduschi: suspeita de

quadrilha organizada

* SOLICITE DESMONSTRAÇÃO * *

Microcomputadores - Notebooks - Impressoras -

Scanners - Plotters de Impressão e Corte - Impressoras
Fiscais - Aplicativos Comerciais

Vendas e Assistência Técnica

PROCESSADOR

AMD K6 II 500 Mhz:

R$1.390,00
PROCESSADOR

CELERON PPGA 466

Mhz: R$ 1.395,00
Impressora EPSON

Stylus Color 660 Jato
de Tinta: R$ 298,00

. �-------.:-----.::::_=---

rêd�ri6i�da ;ara Venda .rlnstalaçâo e Suporte,
ntf9le d� estoque, lista de Preços, Cálculo do preço de '

nda;'C{)llfiguração e emissão de notas fiscais, Calcula
MS,lPI,ISS,IR na nota,Gera arquivos magnéticos para e

receita, leitura de. código de barras, Emissão de etiquetas
com código de barras, Integração com balanças, Inventário
de estoque, Contas a receber e a pagar, Bloquetos, Carnês, '

Duplicatas, Impressão de cheques, Mala direta, Cadastro de

Clientes e Fornecedores com histórico de vendas e compras,
Relatórios, Balancetes, Cupom fiscal, Orçamento, Gráficos,
Backup"

** Preços acima são válidos

somente para compras à vista**

Indicq,do para: Autopeças, Ferragens, Materiais de

construção, livrarias, Atacados, Lojas de Discos, Comércio
,

em geral.

Monitor 15"SAMSUNG, 64 Mb
de memória, HD 10.2 Gb Ide, 08

M� de vídeo, Drive de disquete
de 1.44 Mb, Gabinete Mini

torre, Kit multimídia 52X (CD
Rom + caixas) Fax/Modem 56K,

Teclado, Mouse.

Configuração acima com:

GARANTIAS: Micro = 01 ano Monitor=03 Anos Impressoras= 01 ano'
* Equipamentos com Nota Fiscal
** PARCELAMENTOS EM ATÉ 24 VEZES
** TEMOS EQUIPAMENTOS COM CERTIFICADO ISO 9002 PARA FINANCIAMENTO DO BANCO DO BRASIL

*** CONSULTE-NOS VISITE-NOS ***
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Março--OO 0,23
Junho-00

INDlCE _)E VARIAÇÃO GERAL DE PREÇOS
. IVGP/FURB

INDÍCE GERAL DE PREÇO DE

IGP-M/FGV

INDICES DE INFLAÇÃO
INDÍCE NACIONAL DE PREÇO AO

CONSUMIDOR INPC-IBGE
INDÍCE DE PREÇO AO CONSUMIDOR
IPC-SP FIPE

Mar 0-00. 015 Março-0O 0,13
Abril-0O 0,23 Abril-OO 0,09

0,31 Maio-0O -0,05
085 Junho-Oü 0,30
157 Julho -00 1,39
239 Agosto-0O 1,21

Setembro-0O 0,00
ACUMNOANO 3,52
NO SEMESTRE 3,1
12 MESES 8,44

Abril-O I -0,08
Maio-O ! 0,24

0,71
Julho -(O 1,19

Mar 0-00 0,23
Abril-00 0,09
Maio-00 0,03'
Junho-00 0,18
Julho-00 1,40

SALÁRIO MÍNIMO

Maio-00

Julho-00
Asosto-Oü
Setembro-Ou

Outubro-00
Agosto -00 I ,55 Outubro-00

ACUM NO ANO 4,15 EVOL% NO ANO 11,03%
Setembro-00 0,27

NO SEMESTRE 3,56
7,41

EVOL% NO SEM, 0,00%
EVOL% 12 MESES 11,03%

06/10/00

Arroz ii i"ado LFrI - SC 60 K" 130O
Anuz ÍI igado -Granel - 50Kg 11,00 11,00 11,00
Leite Q; rteira 032

'

030 028

1l,50 11,00 10,80 VALOR EM REAIS 67,94

32,00 29,50 39,00 VAR%MENSAL 4,25%
41,00 39,00 3700 COMPRo DO S.M 45,00%

Sobe Cesta Básica de Alimentos em Gaspar Cresce o nível de emprego em setembro
Lev .ntados os preços dos produtos

que compõem a cesta básica do
municínio no início de outubro, o

indicador ICBA-G, mostra crescimento
de 4,25%, sobre o mês de setembro.
Entre os produtos que contribuíram, para
o crescimento desse índice estão:

Tomate 27�24%, Batatinha 17,12%,
Margarina 12.30% e o Pão 11,68%. Os
itens que sofreram maiores quedas
foram: Ovos -14,51%, Farinha de trigo

-13,13, Banana -11,59% e o Leite -

7,76%. Em setembro o valor unitário
médio da cesta foi de R$ 65,17 e

representava 43,16% do SalárioMínimo,
passando em outnbro a ser de R$ 67,94
e representar 45%. Em comparação aos

,
mercados e 'em sua medida global, a

cesta estabeleceu o valor médio de R$
86,84. Registra-se portanto nos últimos
seis meses, o percentual acumulado da
cesta básica de alimentos de 6,30%.

Banco do Brasil financia 13° salário
Com , proximação do final de ano,

algumas empresas ficam em situações
de aperto. São tantos os compromissos,
que o caixa vaia zero. Visando diminuir
a aflição dos que precisam de recursos

nesse período, o Banco do Brasil lançou
uma linha especial de crédito. Trata-se
da linha de Financiamento do Décimo
Terceiro Salário para Empresas. A
operação já está disponível no mercado
há um mês e já financiou R$ 16,5
milhões.O volume já operacionalizado,
representa um incremento de 560%, se
comparado ao que foi realizado no

mesmo período de 1999. Para que

c

JOSE STANKE &

houvesse uma melhor distribuição dos

recursos, o banco tratou de estabelecer
para este ano um tetomáximo de R$ 220
mil, atendendo dessa forma mais

empresas.
Os valores financiados' serão

corrigidos combase naTaxaReferencial

(TR) mais juros de 1,39% ao mês, para
empresas já correntistas do banco e TR
mais 1,89% ao mês, para as empresas
que vierem a procurar o banco para essa

operação. Dentro dapolítica traçada pelo
banco, o prazo das operações na

modalidade se estenderá até 31 de

janeiro do próximo ano.

ADVOGADOS ASSOCIADOS

Advogados: José StanKé��ÔAB/SC�nº 7�263"::� c�'

Clavér LuizoSctlm'itz� - �AB1SC n�_-9.561

Fone:/Fax:(O**47)332-3333 stanke.bnutâterra.com.br

EDITAL DE LEILÃOIPRAÇA
OCA) Doutor(a) Claudia Inês Maestri, Juiz(a) de Direito,
FAZ SABER que, no dia 23/1012000, às I-5:00 horas, e, em segunda

oportunidade, no dia 06/1112000, às 15:00, neste Juízo de Direito, situado à
Avenida Deputado Francisco MastelIa, s/n, Sete de Setembro, CEP 89110-000,
Gaspar-Se, será(ão) levado(s) a leilão/praça o(s) bem(ns) descrito(s), consoante
determinação constante dos autos n° 025.99.001046-0, em que figuraún) como
exeqüentefs) Organizações Sílvio Schmitt S/C Ltda, tendo córno executradoís)
Quest Confecções Ltda. Bem(ns): 1.075 peças de vestidos P.M.G. infantil mi
malha 24/L saia com transfer, ao vaIarunitário deR$ 4,00 cada peça. Avaliação:
Total R$ 4.3000,00, em 01106/1999, cujo valor será corrigido monetariamente
até a data dota) leilão/praça, seguindo o mesmo rumo dado ao débito cobrado.
Ônus: não há. Recursos ou pendências: não há. Salienta-se que, em primeiro
leilão/praça, o valor do lanço não poderá ser inferior a avaliação efetuada, sendo
que, não ocorrendo a venda neste(a), será levado à segunda oportunidade, onde
haverá a alienação a quem mais ofertar (art. 686, VI do CPC). Caso não

encontradots) o(s) devedor(es), fica(m) o(s) mesmo(s) cientets), por meio do

presente, da realização da basta pública acima descrita. E, para que chegue ao

conhecimento de todos, partes e terceiros, eu, Bruno Alido Negrini, o digitei, e

eu, Antônio Colzani, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de

Gaspar(SC), 19 de setembro de 2000.

As micro e pequenas empresas
registraram, um crescimento no efetivo

pessoal de 5,1% nomês de setembro em

relação ao mesmo mês do ano passado.
O indicador é o mais positivo desde

janeiro de 1998, mês em que a taxa

encontrava-se abaixá das expectativas.
Os gastos com salários apresentaram
uma variação positiva de 16,2% em

setembro, representando uma sensível

recuperação da renda em poder do
público.

O aumento do emprego, dos gastos
com salário e os resultados positivos em
relação ao faturamento das micro e

pequenas empresas, indicam a retomada
da atividade econômica, bom sinal, para
o trabalhador desempregado, que busca
sua re-colocação. As vendas dessas

empresas cresceram 17,8% em

setembro, comparado aomesmo período
no ano passado. O resultado foi

impulsionado pelas micro e pequenas
empresas industriais, com alta no

faturamento de 24%. No comércio, a

elevação nas vendas atingiu 19,8%,
enquanto no setor de serviços o aumento
do faturamento chegou a 9!%.' O
fatnramentomédio das micro e pequenas
empresas cresceu 13,2%. Os setores

industriais apresentaram elevada

expansão da atividade econômica em

setembro. Essa expansão se deu no setor
de bens não-duráveis - apresentou uma
expansão do faturamento de 4i%. O

segundo, de bens de capital e duráveis,
elevação de 17,4%. O terceiro, de bens
intermediários que teve um desempenho
positivo no faturamento de li%.A_

expansão do faturamento e do nível de

emprego nas micro e pequenas empresas
da região, deverá ter continuidade, por
duas razões: Juros emqueda e aumento

no consumo durante os últimos meses.
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ristóvão Colombo nasceu

em Gênova, Itália, em

1451. Dedicando-se à na .;

vegação, sempre acreditou
na existência de um caminho

mais curto para aÁsiaOriental,
.

e de novas terras, compondo um verdadeiro

Novo Mundo. Mas ninguém lhe dava crédito, até

que os reis de Espanha, Femando e Isabel, resol
veram ajudar o ousado navegador genovês. Deram-

�

lhe três naus: a "SantaMaria", a "Pinta" e a "Nina", com

as quais, a 3 de agosto de 1492 deixou o porto de Palos.

Atravessou o Mar dos Sargaços e chegou na noite de 11

para 12 de outubro, à Ilha deGuanaani, nasBaamas, à

qual deu o nome de "São Salvador". Dizem os histo
riadores que eravéspera do dia em que ia sermorto
seus marinheiros, enfurecidos pela de-mora
em 'achar terra firme (navegavam havia

69 dias). -Julgando achar-se nas

costas orientais daÁsia, abordou
... em seguida a Cuba e Haiti, a

que deu o nome de "Hispa
.níola". Deixou ali a nau

"SantaMaria" com a sua

tripulação e retomou

à Espanha com a

"Pinta" e a "Nina".

Realízou ainda três

viagens ao Novo

Mundo por ele

descoberto, vin
do a falecer em

Valladolid, Es

panha, em 1506.

�==============�======����==============================�==================�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



02-B---------�( VARIEDADES )---------�ll�al�:�l�-:-�

Meninas doVôlei
jogam na praia da
Solidariedad

Não é só na praia, areia, sol, mar, garra e torcida qu

parte do cotidiano das meninas do Vôlei, Adriana Samu

Sandra Pires, estiveram em Sydney para disputar a Olimpíada
2000 em busca demedalhaspara o Brasil. As atletas, que foram
às maiores adversárias da dupla Shelda e Adriana Bê

�

conquista pelo ouro, deram uma pausa entre a

competições para autografar uma camiseta exclusiva>.,R'I-,Çª

��gi�O�Boa�o�tadet��!p; d;T���Jração deSolid
.

a infâncía brasileíra, Os recursos, com a vend '

LBV - Olimpíada 2000 serão destinad

Promoção Humana e sóââI�ã Institui
diariamente País milha

do o nosso nome

a esta camp icularmente ajudo e

não poderia ser diferente". Sandra também deixa o seu

recado: "As iniciativas da LBV são super importantes,
porque o futuro do País só pode vir/das mãos das

crianças. Se forem orientadas e tiver�m' carinho vão

crescermelhores e, quemsabe, ajudarmuito o Brasil".

Além de Adriana Samuel e Sandra Pires, também

p"áutógrafaraql a�?!piseta a dupla Shelda eAdriana Behar,
Gustavo Borges;"rorben e Lars Grael, Maurrem Maggi,
Claudinei Quirino, Rivaldo, Roberto Carlos, Leila,
Maurício Lima e tantos outros. Adquira a camiseta

autografada pelos atletas olímpicos e vamos mudar o

futuro das crianças brasileiras.

Pedidospelo telefone: 0800-175777

/

Diretório Municipal do PFL

Professor! o Partido da Frente Liberal, através
de Luiz Fernando Poli e Moacir Barbieri,
vem parabenizar os novos, prefeito e

vice, eleitos, bem como os vereadores,
desejando êxito nesta missão de

trabalho e compromisso com a comu

nidade .

Por fim, a sigla estende o agra
decimento às pessoas que contribuíram
na campanha, e em especial aos 5.418
eleitores que acreditaram em nossas

propostas.

"O maior presente que podemos dar a
alguém somos nós mesmos. Quando
conseguimos compartilhar nossas mais

profundas convicções e nossos fracassos,
. idéias e desilusões, sonhos e desesperanças,
perguntas e respostas, estamos amando

nosso próximo como a nós mesmos".

Parabéns aos professores por esta data

especial.

Colégio São Francisco

3a Etapa de Moto Cross

Nos dias 14 e 15 de outubro estará acontecendo

no Motodromo da Lagoa a 3" Etapa de Moto

Cross com categorias nacionais e especiais. Haverá

premiação do primeiro ao décimo lugar com' a

presença dos melhores pilotos daregião.

Passeio ciclístico

A CDL estará realizando amanhã dia 12 de

outubro, o seu tradicional Passeio Ciclistico, com

largada prot,lTamada para as 8:00h, na Praça Getúlio

Vargas. Os participantes irão concorrer a vários

prêmios e as três escolas com maior número de

participantes receberão R$800, 00, R$400,00 e

R$200.

Café Colonial

A Rede Feminina de Combate ao Câncer estará

promovendo no dia 17 de outubro, no Salão Cristo

Rei, às 18:00h, um bingo com café colonial. Os

ingressos podem ser adquiridos na própria Rede

ao preço de R$5,00.

Qualidade em comunicação
De 2? a 26 de outubro a Ampe de Gaspar estará

realizando o curso de Qualidade em Comunicação.
O objetivo é preparar o participante para falar em

público, organizar discursos e participar ou dirigir
reuniões. Maiores informações com Luciana através

do telefone 3325719.

Festa no Belchior

O COI Irmã Cecília Venturi estará promove no

dia 15 de outubro sua tradicional Festa da Criança.
O evento será realizado no Salão Comunitário de

Belchior Alto, animado por Caio JR. Zaballa e

Grupo Chama Viva.

.

Vagas no Sine
O Sine de Gaspar está oferecendo as seguintes

vagas: Costureira; Cortador de Tecidos; Costureira

Manual; Marceneiro; Estofador; Laboratorista;
Montador de Máquina; Doméstica; Auxiliar de

Cozinha; Moças para trabalhar com Lavação de

Carros; Auxiliar Administrativo (18 a 25 anos c/

experiência); Faccionista; Auxiliar de Produção;
Tintureiro (com prática); Mecânico (c/experiência
em solda); Açougueiro; Balconista; Escriturário;
Representante Çomercial; Padeiro. Interessados

comparecer no Sine, localizado no Gascic ou ligar
no telefone 332 2020. Horário de atendimento:

7h15min às 11:30h.

E�Jt��O
RUA CEL. ARTSTILIANO RAMOS, 522
89110-000 - GASPAR - SC (047)332-0172
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Escolasgasparensesparticipam Furb seleciona estudantes para
de FeiraRegional deMatemática UniversidadeSolidária 2001-

Treze estabelecimentos
de ensino de Gaspar
participaram na última sexta

feira em Blumenau da XVI
Feira Regional de

Matemática, apresentando
21 trabalhos classificados em

pré-seleção (etapamunicipal)
realizada em agosto na

Escola Municipal Norma'
Mônica SabeI. A feira,
promovida pela Furb,
Secretaria da Educação de

Blumenau, 4a Coordenadoria Regional
da educação e Conjunto Educacional

Pedro lI, tem por objetivo facilitar a

construção do conhecimento pormeio da
aplicabilidade prática da matéria,
incrementar o gosto pela pesquisa e

buscar a integração com outras

disciplinas e demais setores da
comunidade.

Destaques:
E.E.B.Frei Godofredo - O Auxílio da

Reta na Escolha de um Celular

E.B. Zenaide S.Costa - Anti-Drogas
E.B. Prof.Vitório A Cardoso- A

Família e a Escola

E.M. Ana Lira-A Matemática na

Família, Comunidade eMunicípio

�enções honrosas

E.B. Prof.Vitório A. Cardoso - Os

Xoklengs
E.B. Prof. Vitória A. Cardoso -

SistemaRespiratório

Marcelo!

E.B. Norma Mônica Sabel -

Matemática na Criação de Peixes como
atividade Econômica da Região

E.E.F.Madre Francisca Lampel -

Gasoduto BolíviaBrasil
E.B.NormaMônica Sabel-História

em Construção- Educação Política em

Gaspar
E.B.Dolores Krauss - Migração

Escolar X Greve da Rede Estadual de
Ensino

E.B. Ivo D'Aquino - Descendência

eNaturalidade dos Alunos da Escola Ivo

D'Aquino
E.B. Dolores Krauss - Conhecendo

o Centro de Gaspar
G.E. Luiz Frâncio - Alcoolismo, uma

luta que exige informação
E.B. Norma Mônica SabeI - Água,

matemática e nossa vida.

E.B.Ivo D'Aquino - Lixo Bom Não

se Mistura
o

Quando nossos sonhos se acabam fica
um vazio imenso ...

Acreditamos na felicidadeeterna e muitas.
vezes ela não passa de um-pequeno-tempo ...

,o Tempo suficiente para deixar uma
saudade infinita ...

Silvia, Marci!!cloJr. EPaulo Victor

�.
'RSV
\�

Rádio SeNtinela 40 Vale
Hd INTERNET

www.braznet.com.brlsentinela o

DiCa de Sites Interessantes:

4'J www.braznet.com.br/gaspar
4'J www.bn.com.br/radios-antigos
4'J www.an.com.br/anagora

A universidade Regional de Blume
nau vai selecionar 20 alunos e dois pro
fessores para participara da quinta edi

ção do programaUniversidade Solidária
2001. O grupo escolhido será dividido
em duas equipes para trabalhar três se

manas no município de Saltinho, Ex
tremo Oeste do Estado, e uma cidade
do Amazona. Todos os estudantes da

Furb, matriculados entre o terceiro e o

penúltimo semestre, podem se inscrever
nos dias 17 e 18 de outubro, na sala 608
do bloco I, das 8 às 21 horas.

Para se inscrever é preciso preen
cher a ficha, apresentar uma foto, currí
culo documentado;mémorial contendo
descrição das participações em ativi
dades de caráter sócio-comunitário, ha
bilidades extra-acadêmicas (música, tra
balhos manuais, informática, etc.), eain-

da explicar os motivos para pretender a
vaga.

Dia 21 de outubro será feita uma pré
seleção. No período de 25 a 30 deste

mês os inscritos pré-selecionados serão

entrevistados. A lista com os selecio

nados será publicada dia 10 de novem

bro. Cada equipe será composta de um

professor e dez estudantes. As duas e

quipes embarcamna última segunda-fe
ira do mês de janeiro e ficam 21 dias no

programa Universidade Solidária 2001.

No ano passado, segundo a profes-
,sara Catarina Gewehr, se inscreveram

170 estudantes. Ela espera um número

igual de interessados este ano. O Unisol

2001, diferentedos anteriores, não vai

conceder ajuda financeira aos parti
cipantes. Todos serão exclusivamente
voluntários.

Usando a arte na preservação domeio ambiente
Os alunos da 1 a

série daEscolaMunicipal
Mário Pederneiras,

construíram um trabalho
sobre a preservação do
meio ambiente, utilizando

a técnicado relevo.
Os trabalhos

estiveram expostos na
última semana naCaixa

Econômica Federal.

Saudades da Tante Yara.

Oração por meus Amigos
Abençoa Senhor meus amigos e minhas amigas e dá-lhes a paz

Aqueles a quem ajudei, que eu ajude mais

Aqueles a quem magoei, que eu não' magoe mais

Saibamos deixar um no outro, uma saudade que faz bem

Abençoa Senhor, meus amigos e minhas amigas, Amém.

Luzes que brilham juntas, velas que juntas queimam no altar da

esperança ...

,

Trilhos que juntos percorrem os mesmos dormentes e vão terminar no

mesmo lugar...
Aves que voam em bandos, verso que segue verso nas rimas da vida...

Barcos que seguem os mares, até separados, mas sabem o' porto que
vão se encontrar...

São assim os amigos que vida me deu

Meus amigos, minhas amigas e eu

Gente que sonha junto, gente que brinca, briga, se zanga e perdoa
Um sentimento forte, mas que morte nos faz ser amigos no riso e na dor

Vidas que fluem juntas, rios que não confluem, mas vão paralelos
Aves que voam junta e sabem, por força da vida, não mais se verão

Resta apenas o sonho que a gente viveu

Meus amigos, minhas amigas e eu.
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Celso Zuchi
edro Celso Zuchi é gasparense, tem 48 anos. Morador do bairro Bateia

R..

·

..,·.. '.> aos 14 anos decidiu ajudar no orçamento familiar indo trabalhar em uma

••
fábrica de tintas, seu primeiro emprego. No início dos anos 70 prestou
serviçomilitar em Brasília. Quando retornou do exército decidiu trabalhar
no setor da indústriametalúrgica como representante comercial. Em 1975

foi aprovado pelo Concurso Público onde alcançou a 27a classificação entremais de 3
míl candidatos. Passou então a trabalhar na Petrobrás onde permaneceu de 73 a 93
exercendo funções administrativas e aposentando-se na empresa. Em 1985, motivado

?ela filosofia da sigla, entrou para o Partido dos Trabalhadores. Atualmente é

empresárío de micro-empresa do setor têxtil. Casado com Liliane Zuchi e pai de
Juliano, Rafael e Giselly o prefeito de Gaspar que assume o Executivo em janeiro
.nncedeu a seguinte entrevista ao JornaiMetas:

Metas-,ComofoiacampanhapolíticaparaoP1?
-,

boa administração que o partido vem fazendo em

Celso - As dificuldades no inicio foram Blumenau.

muitas. Tínhamos um pequeno número de

pessoas que estavam participando
efetivamente. Praticamente seis pessoas
iniciaram a campanha e somaram muito,
tanto que o resultado veio rápido. A situação
financeira também foi complicada. Tínhamos
pouco dinheiro para investir.

Metas - O senhor acredita que as pessoas
decidiram na última hora votar no PT ou .isto

já estava definido?

Celso - Eu acredito que já estava definido após o
segundo debate político. O povo sentiu que
tínhamos' uma proposta concreta. Na minha

opinião a eleição se definiu após o segundo debate.
Metas - É verdade que o PT gastou
apenas R$6mi1 na campanha?
CelSo-Ainda não somei todas as notas, mas

acredito que não passou de R$7mi1. O custo

-da nossa campanha foi baixo porque não

precisamos negociar voto. Não compramos
voto,

Não demos ticket de gasolina, nem

c ervejinha, nem festas. Apenas oferecemos

para a comunidade um programa degoverno.
Tivemos oferta de ajuda de algumas
empresas, mas recusamos.

"Não demos ticket de

gasolina, nem
cervejinha, nem
festas. Apertas

oferecemospara a

comunidade um.

programa de

governo '�.� �

Metas - Por que recusaram?

Celso- Para não ter um compromisso futuro
após o término da campanha. Hoje temos

compromisso apenas .com a população.

Metas - Vocês receberam ajuda de

Blum.enau, em função de ser o mesmo

partido, o que teria colaborado, mas

conseqüentemente não entraria na

somatária destes custos de R$7mi1?
Celso - Não. A ajuda que recebi foi de meus
irmãos que me doaram camisetas e adesivos
e algum material de campanha.

Metas - Durante a campanha apareceram
muitas pesquisas e o PT não aparecia bem

colocado...

Celso - Eram pesquisas mentirosas. Os políticos
antigos esqueceram de praticar a politica da

honestidade. Quiseram ganhar uma campanha com'
mentiras e especulações tentando enganar o povo,
mas o povo não deixou se enganar de novo.Metas - A que você atribui essa

confiança que a comunidade depositou
no PTe é claro na suapessoa?
CelSo - Eu acredito que em primeiro lugar
foi pela vontade de mudar a situação política
que estava sendo praticado dentro do nosso

município. Em segundo lugar pelo reflexo da

Metas - O senhor acreditava que_ganharia as

eleições?
Celso - Acreditava. Tinha confiança no trabalho

que eu estava fazendo.
>

Metas - Mas, quando o senhor colocou onome

a disposição do partido à intenção era
mostrar a cara ou o PTjá tinha a pretensão
de ganhar as eleições?
Celso - Em primeiro plano a intenção era
mostrar que Gaspar tinha uma opção. Era PT

para mudar ou continuar na mesmice.

Metas - O senhor teria dito em uma

entrevista à Rádio Sentinela que irá tirar

alguns setores da prefeitura estabelecidos

no Gaseie?

Celso - Primeiro quero analisar a real situação
dessa história do Gascic. O que for possível

-

economizar com aluguéis eu vou economizar.

Podemos aproveitar muitos espaços que temos

hoje e que não são usados.

Metas - Espelhar-se na administração
pctists de Blumenau pode ser complicado.
Gaspar conta uma realidade e

principalmente com uma arrecadação
inferior a cidade de Blumenau.

Celso - o prefeito Andreone Cordeiro nos

convidou para participarmos do orçamento para
o próximo ano. Ainda não sei qual será a nosso

envolvimento de imediato, mas com certeza,
uma vez no Executivo tentaremos buscar
recursos nos órgãos governamentais.

Metas - Como será a linha de atuação do

orçamento participativo no governo do PT

gasparense?
Celso - Orçamento participativo será nosso

carro chefe. Queremos passar para a população
o poder de decisão.

Metas - O próximo secretariado já está

sendo definido? Quem irá definir?

Celso-Vamos definir com o partido em Gaspar.
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"Não temos

compromisso
. "'

com ntnguem:
Estamos livres

para definir o
secretariado que
quisermos".

Metas - Vocês já chegaram a convidar

algum secretario?

Celso- Não. Não temos compromisso com

ninguém. Estamos livres para definir o

secretariado que quisermos.

Metas - Surgiram boatos de que um

determinado partido teria se vendido

para o PT na última hora e que o teria

feito em troca da secretaria de obras e

apoio a uma. futura candidatura à

Estadual.
Celso - Eu desconheço totalmente este

fato.A não ser que alguém está se fazendo

passar pelo PT. Também acredito que nossos

colegas de campanha não teriam se rebaixado

a tanto.

Metas - Um dosprogramas de educação
implantado em Blumenau que diz

respeito à Escola Sem Fronteiras tem

recebido muitas criticas ou não tem

correspondido aos anseios da

comunidade. O PTpretende implantar
o mesmo modelo aqui em Gaspar?
Celso- Somos um partido democrático. Em

Gaspar fomos o único partido que fez

coligação. Não impomos nada. Tudo é feito

com participação. Se a Escola Sem Fronteiras

em Blumenau, uma realidade que funciona,
é criticada; ela é criticada por poucas pessoas
que são as do contra. Não se consegue
contentar 100% da população. Em Brasília,
Porto Alegre e outras cidades foi implantado
o mesmo programa. Este não é um programa
do PT. É um programa em nível mundial que
veio do Canadá.
Em Gaspar vou trazer a proposta, quem vai

decidir serão os professores e as Associações
de Pais e Professores.

Metas - Quais seriam as propostas de

impacto já no inicio de governo?
Celso- Primeiro quero tomar conhecimento

dos programas que já existem. Antes de tomar

qualquer decisão quero conhecer a realidade dos

fatos. Não vou meter os pés pelas mãos.

Metas - O governo PT terá na Câmara de

Vereadorespartidos de extrema direita. Como

o senhor espera administrar· esta

incompatibilidade?
Celso - Todo vereador que foi eleito ou reeleito

ele alcançou o objetivo porque fez uma proposta

para a nossa sociedade: trabalhar em prol do
município.A partir do momento que o vereador tiver

a idéia de trabalhar em conjunto e somar vamos

sentar juntos e conversar, independente de sigla

Celso - Espero sim"não em quatro anos, é

evidente. Existem projetos para no mínimo 12

anos.

Metas - O Celso já está pensando em

reeleição?
Celso- Não. Estou pensando em governar bem

quatro anos. Daqui a quatro anos quero ter

orgulho de dizer que fiz uma boa administração
e principalmente que as pessoas digam isso.

Metas - Muitas pessoas insinuam,
atualmente, o favorecimento de

partidária.

Metas - O senhor optaria por alguma
estratégiapolitica com o Intuito de facilitarseu
governo com a Câmara de Vereadores?

Celso - Não vou aceitar a politica do

favorecimento. Se eu contratar alguém para um

cargo será pela competência.

Metas - A juventude depositou meciçamcnte
a confiança no PT. A que o senhor atribui isto

e quando deve ser implantada uma diretoria,
para assuntos da juventude?
Celso - Primeiro acredito que a juventude esta

tendo outra leitura da politica. Até pouco tempo
atrás se dizia que politica e religião não se discutem:

"Politico faz conchavo, politico é ladrão ...".A

juventude está sentindo que precisa mudar isto e

que não pode deixar a politica nas mãos de poucas

pessoas. Pretendo implantar um programa para a

juventude de imediato.

Metas - O seu plano de governo é excelente,
inclusive com pavimentação asfáltíca. O

senhor acredita que irá concJu�-lo durante

esses quatro anos?

empreiteiras naprefeituramunicipal. Como
o senhorpretende atuar neste caso.

Celso - As empreiteira eu acredito que não

devam acabar, até porque são necessárias. Agora,
o favoritismo com certeza vai acabar.

"Estou pensando em

governar bem quatro
anos. Daqui a quatro
anos quero ter orgulho
de dizer quefiz uma

boa administração e

principalmente que as

.1lessoas
.

digám isso ".
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Schirley
Dalmagro, vice

presidente do

Leo Clube de

comemorou

seu 17°

aniversário em

30/09. Seus
familiares e

amigos lhe

desejam muitas

felicidades!

Parabéns especiais
a Isaura
Constantini Pereira
pela passagem de
seu aniversário no
último dia 10.
Amigos, familiares
e colegas de
trabalho
parabenizam pela
data especial.

O casal
Ademir e

Clarice de
Oliveira da Luz

aguarda
ansioso a

chegada do
novo rebento.

Clarice está no
sétimo mês de

gestação.
Parabéns!

}uciana Cleide
e Itamar

Arnoldo
trocaram

alianças
sábado, dia

07, na Capela
São Sebastião.
Felicidades!

Simpáticos, o casal Fideis e LeonidaWillvert

posam para foto na comemoração de suas Bodas

de Diamante. A festa aconteceu na Capela Santa

Bárbara no último dia 30 com a presença de

familiares e Íntimos.

Ana Paula
- de Oliveira
comemorou
seus ines

quecíveis 15
anos dia' 30/09.
A aniversariante

.

recepcionou os

convidados
numa agradável
festa realizada
na ABB.

O casal José
Antônio e Eledir
Maria Zimmer

rnann celebraram
suas Bodas de

Prata dia 07110 na

Capela Bela Vista.
Os convidados
foram elegan

temente recep
cionados num

agradável jantar
dançante

realizado na

Sociedade
Alvorada.

d· 30/09 Antônio João e

Bd de Prata la . d
Completaram o as

_ t eu na Igreja Matnz e

1 braçao acon ec

Ivonete Schramm. A ce e. li d na,Sociedade Canarinhos.

Gaspar e a recepção fOi rea za a
_

.

A simpaticíssima
Delane Dellabeneta,

proprietária da
Creche Pingo de

Gente, come
morou discre

tamente seu

aniversário no

último dia 04
de outubro. A

família, os
amigos e seus

baixinhos

cumprimentam
e desejam cada
vez mais sucesso.

,
*

'. Com' o C?bjetivo de ?judar pessoas corn problemas corno:
.." ..': (

';" o'V ,.-:' __
•• ) .' '.. -. -<':

'.. /,.-' �': . �:'"
-

.

Depre.s.�iiol (lijlGl.1J(lélde,� nà:apl'en(tizagen;;;:' .'

.

,:'"

,

relacionamentos inteI1Je5S0ais,"stress,entre outros. .

A Psicóloga,CYntia'está:ltendendo em sua ciinici à todas as idades? :

. ,-,--. �
"_ .

,

- .

-.�.

:',

'-::'_:;�7'�:':":':�:';"1';:;B:��?-:;<::'

Temos tamb�; �
entrega de J

.
flores e cestas I
de café da

.: t

manhã! .

Rua Cei. Aristiliano Ramos, nO 300 - Prédio do Luizinho, sala 12 - Centro - Gaspar/SC
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Cine Foto Mary
&�

S� da e� Filha de
Verdelino e

Marlene, a
pequenaLarissa

A. Kremer,
completa seu

primeiro ano de
vida nesta sexta

feira, dia 13.
Parabéns!

li Ribeiro aniversariou dia 03
Leonardo Mu er .

d d
de outubro completando 4 anos de 1 a e.

Lucas José Vieck esbanjando alegria.

A gatinha Maria
Clara Schmitt

comemora a

passagem de seus 2

anos no próximo
dia 13. Os pais
Osmar e Eliana

desejam sucesso!

A graciosa
Marina Demmer

. Wieser
.

aniversariou dia
07(sábado)
completando 5 _

anos de vida. A
festa organizada
pelos pais
Helena e Edson
aconteceu no

Bosque da
Sociedade
Canarinhos.

uniCa aseus clientes
-�rihp"ê'\íodo de 3b/Ô9�a

21/1Onão.testará
.�.�

.

; �
.

funcionando. ;

etorrtarásuas·atividades normais no

próximd'diq·2,8;io.�Náoperca!

destaque
da coluna

nesta

semana .

Parabéns a pequena �jenifer, filha de Sa�dra e

Edemar Custódio, que completou 6 anos dia 27/09.

�a Car.olina Colzani esbanjou charme e
SImpatIa no desfile de abertura da 17"

Oktoberfest.

Moda Masculina - Feminina
.

Infantil- Tecidos

Bijouterias - Lingerie

Fone/Fax 332-0803

CAMA - MESA :13!,:f',lljº- PRESJ:.�f?_"._!.?�fORf'-ÇÃO

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos ..

Comece desde já à montar ou renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e

conheça os nossos planos de. pagamentos em até 1 O vezes.

Esperamos por você!!! .

R: Vereador Augusto Beduschi, 88 - Gaspar - Fone: 332-0973
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Após a divulgação dos
resultados nas eleições, os
candidatos saíram às ruas,
acompanhados de seus eleitorados,
para comemorar a vitória. As

principais vias da cidade ficaram
praticamente tomadas por carreatas
de diferentes correntes. Em cima,
fora, ou dentro dos veículos a festa
foigrande e mexeu com Gaspar dia 1°

de outubro. Confira alguns flashes
registrados:

Dedicatória

lª na capa do .

,

t recebe.No ve

c5 é escrita.Embalªgem d

Entrega especial.
.

c
Vai até o endereço. Faz mensa
t personalizada para a pessoa

éJ cesta de flores e café opcional

fiqrie�tenaâo n'
ponto de bate-pap -'o

onde a galera·se

encontraparapôr _

aS�conversas em dia:�
.

o estabeleciDlent
do brothe� Pime��
respeitad<f�,_

cabeleireiro
.

profissionã1 da
cidade. Veja na fo o,

anhía do amígo Jean.
Pimenta trabalhando p� seu �ent�;CO�!-=:_� ,� :,

,,�.,. e

HOTEL E CHURRASCARIA .. 332-2252
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Criação e Artes: Marcos Cruz
-��.=,=
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AR�S�_1
�

�

Sorvete deArroz
• •

Foram os chineses que
.

intentqram o sortete.bâ 4
mil-anos. A deliciosa

receita era compostapor
umapastafeita de leite,
arroz e neve. Porém,para
nossa sorte,MarcoPalo

levou aguloseima à Itália,
.
ondefoiaperfeiçoada,
tornando-amais

semelbante ao sorvete que
comemos hoje.Jáa idéia
das sorveterias surgiu na

França, em 1660.·

AJUDAR?
ÉSÓ -

QUER! Faça suas compras na Havan!
Ônibus as 5ª feiras com passagem de

ida e volta por R$ 4,00.

APAE
de Gaspar

Receba nosso -agente Rua São José, 266 - Gaspar. Fone: 332-0718
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma espécie em extinção
Mário Gentil Costa

Entre s tantas espécies extintas ou em vias de

extinção ao redor do planeta, uma se destaca no

dia-a-dia de quase todos nos: - a máquina de

escrever.

Este assunto, que não constitui novidade e,

muito menos, é motivo de discussão, me veio à

mente ao deparar, numa publicação local, com a

fotografia de uma página datilografada, original do
clássico de Guimarães Rosa, "Grande Sertão:

Veredas".

À época, já em pleno século XX, era o que de

melhor se poderia obter, porque não se espera que
um autor cioso da qualidade do seu texto, como

_

era e devia ser o imortal romancista, satisfizesse
seu alto grau de exigência na primeira tentativa e,

diante do exaustivo trabalho de redigir tudo de novo,
hesitasse em rasurar palavras, frases ou parágrafos
inteiros para substituí-los coisa que lhe parecesse
melhor. -;

Fico, todavia, imaginando a disposição de ânimo

com que os responsáveis pela editoração e, em

última análise, os tipógrafos ou linotipistas, - pois
naquele tempo os recursos não eram outros -,

enfrentavam a tarefa dejnterpretar, as caprichosas
correções manuscritas introduzidas pelo autor

através de riscos, borrões, setas indicativas

tortuosas, intercalações em V, complicadas curvas

de transposição de palavras e demais artifícios ao

sabor de seu jeito pessoal, para finalmente, limpara
tudo aquilo sem cometer novos erros.

Empilhemos, agora, essa única página entre suas

similares igualmente corrigidas e teremos à nossa

frente o conjunto de um livro robusto em vias de

ser impresso. Não custa conceber quantas vezes o

próprio autor, para desespero do humilde operário,
voltou à gráfica da editora, de calhamaço em punho
e com novos adendos ou supressões. É fácil até

fantasiar a incontida reação do pobre homem, ao
vê-lo entrar na oficina barulhenta, com seu terno

escuro, colete e expressão sisuda. Sem dúvida, dizia
a seus botões:

"T'aí esse chato de novo ...
"

Recuemos um pouco mais. Voltemos ao tempo
em que tudo era manuscrito e consideremos ainda

as diferenças e a qualidade da caligrafia de cada

um dos escritores. Era, provavelmente, o caos

impenetrável, a babel em garranchós.
Veio a máquina de escrever e sistematizou tudo.

Deve ter sido um avanço enorme, sem precedentes.
Algo como um derradeiro e definitivo passo após
o qual nada de novo poderia ser acrescentado.

Pois bem, para colocar um contraponto nisso

que seria mais uma das tantas verdades transitórias

com que o ser humano comemorou e aplaudiu cada

passo do progresso, temos hoje a nosso dispor essa
engenhoca incrível, - o computador de teclado -

algo que também nos parece insuperável e que,

entretanto, dentro em breve estará obedecendo ao

comando da voz.

Mas que por enquanto, de maneira impiedosa e

implacável, sepultou para sempre a Remington 11

que guardo em minha estante, testemunha e

companheira fiel de uma- era relativamente recente

e que me ajudou a produzir meus primeiros textos

tão modestos.
Olho-a de relance, empoeirada e silenciosa, com

um misto de gratidão e pena, mas sem qualquer
resquício de saudade.

E, diante de tanto conforto e limpeza, fico
conjeturando com que alegria o grande Guimarães

escreveria hoje ... (?)

0upermercado
Stanke
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--�Saudades das .Missões----

Faz um ano agora, que a Paróquia fez as Missões

Populares. Foram visitadas e benzidas casa por casa.
Lembramos ainda que os objetivos foram pensados

em "7" pontos, significando totalidade, para dizer que
os objetivos não estão fechados, mas abertos pará a

ação do Espírito Santo.
1. Anunciar Jesus Cristo e. seu Projeto, pelo

TESTEMUNHO, pelo SERVIÇO e pelo DIÁLOGO.
. 2. Evangelizar e celebrar a vida de Jesus e a vida das

comunidades, as conquistas pastorais e as conquistas dos
Movimentos Populares, os Sonhos e os Projetos da
Diocese e das Comunidades.

3. Anunciar um tempo de Júbilo, pelos 2000 anos do
nascimento de Jesus e um tempo de Esperança na nova'
cultura de solidariedade, e viver a partilha das experiências
das comunidades. 4. Conscientizar-nos do sentido do

Jubileu, e dos 500 anos de Evangelização no Brasil".
5. Assumir a vocação a que nos sentimos chamados,

e viver a missão de leigos e leigas na Evangelização. 6.

Que as Missões Populares atinjam as Comunidades das

Paróquias da Diocese, e que os pobres, os excluídos e os

afastados da Igreja, tenham prioridade.
7. Reacender a Fé em Jesus Cristo, e celebrar o amor

misericordioso. do Pai, a reconciliação com Deus e com

os irmãos. Senhor, bem nos lembramos: estes foram os

set� objetivos das Missões Populares.
O �ue sobrou das Missões Populares? Alimentamos

este desejo de evangelizar e de anunciar? Nossos grupos
de reflexão são um projeto missionário? Nossa catequese
envolve os pais? Traz os pais à participação e a uma vida
cristã? Faz dos catequisandos novos membros ativos da

Frei Benjamim

comunidade? E as famílias não praticantes têm nossa

visita repetida?
ORAÇÃO

Santíssima Trindade, Deus Pai e Mãe, Deus Filho e

Deus Espírito Santo, Comunidade perfeita! Nossas
comunidades querem encontrar-se convosco.

Abençoai, Senhor, os frutos das Missões Populares,
para celebrarmos com júbilo, os dois mil anos do
nascimento do vosso Filho, Jesus .

Vinde Espírito Santo, fortalecei-nos - para
testemunharmos Jesus Cristo e seu Projeto, - na Família,
na Igreja e na Sociedade. Enviai o vosso Espírito, Senhor,
e renovai a face da terra.

.

Olhai, Deus Pai, para os vossos filhos. Clamamos

por terra, moradia, trabalho, alimento, saúde, educação...
São Direitos que queremos resgatar. Deus de

- misericórdia, ouvi o nosso clamor! Dai-nos mais vida,
Senhor!

. Maria, modelo de Fé, de Esperança e de Amor,
caminhai conosco neste grande Mutirão de

Evangelização.
.

Senhor, queremos ser uma Igreja - que acolhe os

irmãos excluídos, os irmãos afastados, os mais pobres ...
. Queremos unidade com os irmãos de outros cultos e

credos, respeitando a diversidade das doutrinas.

"Pai, que todos sejam um, para que o mundo creia

que Tu me enviaste" Reanimai, Senhor, a nossa fé e enviai
nos em Missão, Evangelizando e Celebrando com Jesus
Cristo, Rumo ao Novo Milênio", nesta grande festa de

reconciliação, louvor e gratidão. Recebei, Senhor, a nossa
Ação de Graças. pela graça do Jubileu! Amém!

Retrato desconhecido de
Tiradentes

a polêmica sobre o que é mito ou

verdade no episódio da Inconfidência
Mineira, está o retrato de Tiradentes.
Para dar mais autenticidade ao toque
do martírio, foi inventado um alferes

de barba, parecido com Cristo, quando nemmesmo

a sua fisionomia se conhece. Tiradentes só foi
reabilitado como herói a partir de 1870, quando
começou a propaganda republicana. Todos os

retratos a ele atribuídos, com barbas ou sem barbas,
foram pintados a partir do fim do Império.

Telemensagens para todas as ocasiões com fundo musical. Sempre
renovamos nossas mensagens para melhor atender nossos clientes,
Dispomos de mensagens exclusivas em INGLÊS, ALEMÃO e

.

ESPANHOL.

Atendemos das 7 :30hs às 23:30 hs

!eI!..s'!.u Telemensagem, PensouDiskSe.ntimentos!

r11COLÉGIO SÃo.FRANCISCO

Filhos: Falta de limites será
este o problema?

Com o objetivo de integrar educação, família
e escola o Colégio São Francisco no dia 28/09
realizou o Primeiro Fórum de Debates, com o

tema "Falta de Limites será esta a razão de

nossos problemas?" proferido pela psicóloga
Mauane Mendes Medeiros.

Os pais participaram ativamente do debate,
sentindo-se a vontade para colocar suas

opiniões e pela avaliação que fizeram do

encontro, ficou claro o .desejo que haja um

próximo.
"O século 20 trouxe-nos imensos avanços

técnicos. O conhecimento científico aumentou

fantasticamente o domínio do homem sobre a

natureza e, contraditoriamente o domínio de

uns sobremuitos".

Após uma profunda reflexão, chegou-se a

conclusão de que o ser humano necessita de

limites para se situar na sociedade e no

Universo. Como vivemos em sociedade,
. estamos todos submetidos a limites, regras,
direitos e deveres para que nos sejam garantidas
a igualdade, a justiça e a liberdade.

RuaDoralicioGarcia, 777 - Gaspar/SC
E-mail: csf@zaz.com.br

Site: wwwblumenau.zaz.com.br/csf

Áries - Hoje não é um bom dia para desafiar
.

fi, sorte.

Touro - Pode efetuar mudanças em seu

ambiente.
Gêmeos _:_ Estará mais aberto o jovial, poderá
Impor-se.

§' Câncer - Leia um pouco para relaxar. Amor

inconseqüente.
Leão - As vibrações são excelentes para o

amor.

Virgem - Mantenha seu ambiente sempre em
bom astral.

..Cl.. Libra _:_ Tenha mais cuidado com o que faz e

com o que fala.

m. Escorpião - Discuta apenas o essencial,
nada mais que isso.

)li Sagitário - Romancetende a estimular a sua

imaginação.

']o Capricórnio - Encontros amorosos secretos

favorecidos. -

.

.

� Aquário - Mantenha-se na. rotina do seu
! AA;\ trabalho.

Peixes - Não se deixe abalar com atritos no

romance,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Era uma vez um grupo de animais que quis fazer alguma coisa para
resolver os problemas do mundo. Para tanto, decidiram criar uma escola. A

Escola dos Bichos estabeleceu um currículo de matérias que incluía correr,
subir'em árvores, nadar e voar. Para facilitar as coisas, ficou decidido que
todos os animais fariam todas as disciplinas.

O pato se deu muito bem em natação. Até melhor que o professor! Mas
quase não passou de ano' na aula de vôo, e estava indo muito mal na de

corrida. Por causa de suas deficiências, precisou deixar um pouco de lado a

natação e ter aulas extras de corrida. Isto fez com que seus pés de pato
ficasse� muito doloridos, e o pato já não era mais tão bom nadador como

antes. Em todo o caso, estava passando de ano, e este aspecto de sua formação
não parecia preocupar ninguém - exceto, naturalmente, o pato.

O coelho era de longe o melhor corredor. No princípio. Logo começou
a ter tremore� nas pernas de tanto tentar aprender natação.

O esquilo era excelente em subida de árvore, mas enfrentava problemas
constantes na aula de vôo, porque o professor insistia que ele precisava
decolar do solo, e não de cima de um galho alto. Com tanto esforço, ele
tinha cãibras constantes, e foi apenas "regular" em alpinismo, e "fraco" em
corrida.

A águia insistia em causar problemas, por mais que a punissem por
desrespeito à autoridade. Nas provas de subida em árvores era invencível,
embora quisesse sempre chegar lá à sua maneira. Já em natação... deixou
muito a desejar.

Moral da história:
Cada criatura tem capacidade e habilidades próprias, coisas que faz

naturalmente bem. Quando alguém a força a ocupar uma posição que pão i.lhe serve, o sentimento de frustração, desencorajamento, e até culpa, provoca
mediocridade e derrota.

Um parto é um pato; nada mais do que um pato. Foi feito para nadar,
não para correr, e certamente não para subir em árvores.

Um esquilo é um esquilo; nada mais do que' um esquilo. Se insistirmos �

em afasta-lo daquilo que ele faz bem, o esquilo vai se sentir um burro. IA águia faz uma bela figura no céu, mas é ridícula numa corrida a pé. No
chão, o coelho ganha sempre. À não ser, é claro, que a águia esteja com

fome!
O que dizemos das criaturas da floresta vale para qualquer pessoa. Deus

não nos fez iguais. Ele nunca quis que fôssemos .iguais. Foi Ele, quem planejou
e projetou as nossas diferenças, nossa capacidades especiais. Portanto, descubra
em você estas qualidades e desfrute de sua paz interior... Descubra seus

dons naturais... Só assim serás feliz.

Avenida das Comunidades, 355 - Centro - Gaspar

FARMÁCIA----------,

Medicamentos e Perfumaria em Geral

Disque Farmácia 332-0S{'9

FLIPPER
COMÉRCIO E

REPRESENTAÇÃO
LTDA.

Ruaparaíba, 161 - Blumenau. Fone: (047) 340-1678 - Fax: 340-0028 CeI: 9808256

Com a

chegada da

primavera e

de dias
ensolarados e

quentes, é

convite para
.

um mergulho
na ptsctna.

Cuidados preliininares:
Verifique se todos os equipamentos de sua piscina estão em boas condições como:

o filtro, a areia (que deve ser trocada a cada 2 anos, já que 90% da qualidade da água
da piscina provém da filtragem adequada) bem como os acessórios de manutenção
como cesto da coadeira, mangueira, aspirador de fundo, peneira escova de -paredes,
reagente do estojo de testes (PH e cloro).

Inicie assim com a limpeza física removendo a sujeira visível suspensa na água ou
.

depositada no fundo da piscina, com a peneira, caso a sua piscina apresente grande
quantidades de detritos, folhas, etc., pois .se não o fizer podem causar o entupimento
das tubulações.

Para o inicio do tratamento químico da água, verifique o PH e Alcalinidade total,
ajuste se 'necessário, faça a retroIavagem da areia; e se necessário faça a decantação
com floculante (6 mI p/m3) para aglomerar as partículas muito pequenas que aareia

do filtro não retém, aumentado assim a eficiência da filtração, deixe filtrar por 6

horas' seguidas, retrolave a ar"eia sempre que atingir a pressão recomendada pelo
fabricante do filtro.

Na seqüência, no fim do dia (sem sol) adicione 35gr de cloro granulado para cada

1000 de água da piscina, filtre por 12 horas, faça a retrolavagem e aspire drenando.

A partir de agora aplique as dosagens de manutenção fazendo aplicação de uma

vez por semana do algicida de manutenção e dia sim, dia não cloro granulado par4

que a água de s� piscina possa ser mantida bonita e saudável.

Cleyde Pamplona Zimmermann
www.flippu.com.br

Que o caminlio seja 6ratuÍo a teus pés, o vento sopre Ceve em teus om6ros.

Que o soe 6ri[fie cáCido sobre tua face;
As chuvas caiam serenas em teus campos.
E até que eu de novo te veja.
Que Deus te guarde na parma de suamão,
Parabéns!

I Professor!

I E.B.Norma Mônica SabeC

DESPACHANTE S.M
Despachante Credenciado nº 156 CGC 78987633/0001-22

Escritório de Prestações de Serviços e Despachos
Interligadoao DETRAN via On-Line

• Emplacamento
• Transferência
• Licenciamento
• IPVA, Multas

• Serviços de Trânsito em Geral

Seguro: Casas, Carros, Vida
• Plastificação
• Documentos

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 420. Fone: 332-0000IFax: 332-0050
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Besc entra em acordo evolta as atividades
ELlZABETH THOMÉ

"Besc público e dos catarinenses",
este era o aviso afixado nas portas da

agência do Sesc em Gaspar. A greve

que iniciou no dia 29,de setembro em

Florianópolis e Blumenau atingiu
diversas regiões do Estado. As

.

reivindicações diziam respeito a um

reajuste de 5,5% referente a setembro
de 1999. De acordo com Leandro

Spezia; diretor de formação do

Sindicato dos Bancários de Blumenau
e Região, o banco havia depositado o

dinheiro na conta dos funcionários e

depois de três meses retirou da conta.
"Muitos funcionários já estavam se

programando, fazendo orçamento e

contando com este valor.

Simplesmente de urna.hora para outra
o banco tirou". Um dos objetivos do
sindicato foi negociar o acordo deste
ano que continuava sem retorno. O
sindicato já havia apresentado uma

proposta para a diretoria do banco,
entretanto não recebeu uma contra

proposta e não existia nenhuma

garantia de que seriamantido o reajuste
salarial. Na semana passada foi

organizado mais um pedido de

negociação junto com a DRT

(Delegacia Regional de Trabalho) bem
como a deputados Estaduais e

Federais.
O Besc foi federalizado há

aproximadamente dois meses

formando uma diretoria com repre
sentantes do Estado e do Banco

Central. De acordo com Spezia a

diretoria vinha prometendo que apartir
da federalização a situação iria
melhorar: "Depois que federalizou

precisamos sair com a greve, pois não
cumpriram com o que foi prometido",
explicou. Uma das preocupações do
sindicato continua sendo que com a

federalização, pois existe ·a

probabilidade de que o banco seja
privatizado em 1 ano e meio. Neste

caso, metade das agências do Besc no

Estado de Santa Catarina seriam

fechadas, gerando aproximadamente
duas mil demissões diretas. "Não

queremos que aconteça o que
aconteceu com ii telefonia que depois
que privatizou aumentou em 495%",
comentou Leandro.

Resultado da greve
Durante a greve ficaram mantidos

dois caixas para atendimento a

aposentados e com. o funcionamento
normal dos caixas eletrônicos.A .

adesão chegou a 80%. Segundo Spezia
este foi um dos movimentos mais
fortes dos últimos tempos. Na última
sexta-feira funcionários e diretoria
entraram num acordo. A diretoria se

comprometeu em manter os direitos

sociais, sindicais, de saúde, gerais e

Esta promoção em nome-da
Associação Voluntária de São Roque.
está devidamente autorizada RoO M.J.�'

(Receita�Federal) N° 021018/2000.

G. Arruda

econômicos do acordo

coletivo de 1997 e 1998 até a

formalização do acordo cole
tivo de trabalho para 20001
2001. O calendário paranego
ciação deverá ser estabelecido

. pelo próprio banco. Os

funcionários deveram com

pensar os dias parados des-.
contando das férias ou do

prêmio de assiduidade. Os

5,5% serão pagos nos pró-:
ximos dias retroativamente ao

mês de dezembro de 1999,
atualizado com base na TR
com mais 5% de juros. sobre
o principal corrigido.O banco

tambémpagará 5% que incide

sobre o principal atualizado
pelaTR a título de honorários

. assistenciais, no caso, os

custos com advogados. De
acordo com Orlando Flávio

Linhares, diretor do sindicato
dos bancários, o banco se

com-prometeu a não utilizar

de retaliação com

funcionários grevistas. Agência de Gaspar esteve fechada dois dias

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÃNSITO N.147 113i2000

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO lI, DA LEI

N. 9.503, DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA,
NOTIFICA O(S) PROPRIETÁRIOS (S) DO(S) VEÍCULO(S) ABAIXO ESPECIFICADO(S), DA
AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA(S) INFRAÇÃO(OES) RESPECTIVAS(S),
PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15(QUINZE) DIAS, APRESENTAR DEFESA
PRELIMINAR OU AINDA INFORNrAR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME
orSPOSTO NO ART. 257 PARAGRÁFO 7 DA MESMA LEI, COMBINADO COM A

RESOLUÇÃO N. 017/98, DO CONTRAN, SENDO PESSOA JURIDICA O PROPRIETÁRIO
DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARA NAS SANÇÕES DO ART.

257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

)'o NO. DA PLACA AUTO DE INFRAÇÃO NOME DO PROPRIJCONDUTOR COO. DA INFRAÇÃO
AJNI5151 .

55584862 CESAR DE ALMEIDA JUNIOR 583

LWS7400 55584566 MAURÍCIO ZERMIANI 604

LWV4285 55584861 JACO LEMES 659

LWZ8409 55582789 ROSIANE DOS SANTOS 520

LWZ8409 55582789 ROSIANE DOS SANTOS 521

LWZ8409 55582792 ROSIANEDOS SANTOS 526

LWZ8409 55582792 ROSIANE DOS SANTOS 527

LWZ8409 55584313 ROSIANE DOS SANTOS 521

LWZ8409 55584313 ROSIANE DOS SANTOS 605

LXNlO50 55584860 VALMIRJOSÉLENZI 659

LXNI050 55584860 VALMIR JOSÉLENZI 691

LXS2360 55585197 WILSON JOÃO DA COSTA 734

LXS6935 55585074 ELISABETH VITENCOURT 659

LXS6935 55585074 ELlSABETH VITENCOURT 691

MAU4204 55582793 GUSTAVO BARON 582

ENQUADRAMENTO
520 = CTB 169
521 = CTB 170
526 = CTB 174

527 = CTB 175
582 =CTB 194

583 = CTB 195

604=CTB 207
605 = CTB 208
659 = CTB 230 V
691 =CTB 232
734 = CTB 252 IV

TRANSCORRIDO O PRAW ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA PREUMINAR, OU POR

SEU INDEFERIMENTO, FICA(M) O(S) NOTIFICADO CIENTE(S) DA IMPOsrçÃO DA PENALIDADE

NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS
PELA LEr 9.602198), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO, AIND,A,
APRESENTAR RECURSO A JARI.

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA PUBUCAÇÃO DESTEEDITAL

GASPAR/SC, EM 31 DE AGOSTO DE 2000.

,_h;;.,\"l'..lU:::;S •••) - ;_... '_�!JG,q§m}�·§�J4�PJjrN�Q; eso sblnev/, I
'- -- --.-- _:_ ----- --.DELEGADO-DEPOl,íGf-A--- - . -._-- .- _._- -;
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Comunidade se une para "limpeza doRio"
.

Ager{d�
Divulgação

Entulhos retirados do rio chegam a 2 toneladas

Cerca de 200 pessoas participaram
diretamente, neste último domingo,
aos fundos do Posto Zimmermann,

. ,

da campanha de Limpeza do rio Itajaí
Açu, cuja preocupação se volta para
a preservação da Mata Ciliar. Os
trabalhos de limpeza foram
realizados nas margens do rio, por
dentro e fora da água. Várias barcas

transportaram adolescentes e

responsáveis, que com algumas
ferramentas retiraram sujeiras, na

maioria sucatas. .Como resultado, a

campanha coletou, aproxi
madamente, 2 toneladas de materiais,
como peças de automóveis, caixas,
entre outros.

De acordo com o assessor domeio

ambiente, Rodolfo Probst, o principal
objeti vo do evento foi o de

comprometer a comunidade com a
.

esta questão da preservação do rio e

suas proximidades, tão importante
para a sociedade. Além disso, Probst
salientou da necessidade de despertar
em cada indivíduo a consciência em

Revenda e assistência técnica autorizada

Repre

•Desintegradores
•Pulverizadores

Lida. ·Lava· Jato

=Motosserras

·Roçadeiras
·Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460 ..

� ..,.«- Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Gaspar 1..>J .... ,:>ô"'� Centro - Rio do Sul

FonelFax: 332�1236 Fone: (047) 521-3637

respeitar a natureza no município..
Ao mesmo tempo em que a

limpeza era feita, foram distribuídos

panfletos informativos. O evento foi
coordenado pela Escola Madre
Francisca Lampel e pelo Rotary Club
de Gaspar, e integrou a Semana da

Água, comandada pelo Samae,
Assessoria do Meio Ambiente e

Comitê de Gerenciamento da Bacia
do Rio Itajaí Açu. Com isso, encerra
a programação da Semana da Água
que teve início dia 21 de setembro.

. Áreas de instabilidade associadas a uma nova frentefria deverão
manter o tempo instável com chuva moderada especialmente na

quinta-feira. Temperaturas empequena elevação. Ventos de
nordeste a sudeste, intensidade fraca a moderada com rajadas.

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, n°
09.17.07.0000.100.767/97

Baú C.entral. : Ilhota/Se. Fon�: 3�, -56.6S_��... • ... • '...... 'lli ....� •. ' "'i·.'. �

•

•

•

•

•

• Informamos aos intere-
•

• ssados que estão sendo aceitas
•

• novas encomendas de calcário

: os preços são: R$ 8,50j ton a

: granel; R$ 16,00j ton ensacado.

: O frete ficará por conta da

:P.M.G.

Calcário

•

III

• Patrulha Mecanizada
•

•

III

• Os produtores rurais, devi-
III

• damente inscritos, interessados
: em receber atendimentos da

: patrulha mecanizada, deverão
: fazer suas reservas para trator

: de pneus, sendo que são
• realizados serviços de arado,
•

• rotativa, grade, roçadeira e

: distribuidor de calcário.

: Preços: tratores Ford 4630: R$
: 15,00jh; trator Val-met 885: R$
• 18,00jh; retro R$ 15,00jh.·

.

•

•

•

fi

ti

•

III

III

Carteira de Produtor

Rural

. : Os produtores rurais inte
.

'. ressados em utilizar os serviços
• de trator de pneus, deverão
·

.

• proceder a confecção de

: carteirinha de produtor rural.
Os documentos necessários são
duas Fotos 3x4 e o Bloco de

•

• Produtor Rural.
..

JulianoAndré dos Santos
Secretário Municipal de

Agricultura

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília
..

/
' Bru'S9ue. Fone: 350-0386' I,', .1:-,. -- -

�

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção.
de lixos e entulhos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vende-se

Terreno com 300m2,
localizado no loteamento

Esperança, rua Francisco Lenfers
- Margem Esquerda. Aceita-se
proposta. Informações pelo fone
(047) - 633-2905 ou 9986-:-7652

com Roberto.

Vende-se
Terreno com 11O.000m2,

localizado no Alto Gasparinho. O
terreno tem nascente de água e

apresenta um ótimo lugar para
fazer lagoas. Preço à tratar. Mais

. informações com o telefone
391-0703 ramal 220.

Troco.
Celular NOKIA de taxa por um

celular pronto. Contato pelo fone:
91039094 com Carla.

Anuncie no

JornalMetas

(Oxx47) 332-1620
e-mail:

jornalmeta@terra.com.br

11-00 hDas
·

às 13:00 h

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

FiatJUno-Mille-SX- Voung 98 G Cinza R$ 10.500,00
Fiesta -1.0 98 G Prata R$12.000,00
Silverado-Stander-Compl. 98 D Prata R$ 41.000,00
Santana Quantum-GL-1.8 c/ar 97 G Azul R$16.500,00
Gal - CL - 1.6 -MI-c/CD 97 G Cinza R$12.500,00
Omega - GLS - 2.2 - compl.. 97 G Prata R$ 22.500,00
Corsa Super - 100O 97 G Preto R$ 12.500,00
Imp. Chevrolet - Trafic 96 G Branco R$ 13.000,00
Kombi - Vidrançada 96 G Branco R$ 8.500,00
Pampa-L 96 G Vermelho R$ 8.000,00
Escort - 1.6 -I GL 95 D Bege R$10.300,00 -

Versailes - 2.0 - Compl. 94 A Preto R$ 9.800,00
Gol-CL-1.6 94 Á Verde R$ 7.300,00
F-1000-S 94 A Preto R$ 27.500,00
Versalles - 2.0 - Compl. 93 A Preto R$ 9.300,00
Chevy Camping 93 A Branco R$5.200,00
Ipanema - SLE - 1.8 - eompl.. s/ar 92 G Verde R$"7.5oo,00
Opala Comodoro - 4 p. Compl. 89 A Verde R$.5.900,00
Voyage-S 86 G Verde R$3.900,00
Opala Comodoro 83 .G Azul R$2.200,00
Mobilete 82 G Cinza R$ 300,00
Chevette 77 G Bordo
Honda - CG - 125 - TIfan OKM G Vermelho R$ 3.600,00
Honda - CG - 125 - Trtan 97 G Azul R$2.400,00
"--_ .. _._.�_._--_._---

Fone:332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar,
L- ��. �

Lino fi.
Imóvei:s
�--�--,-�"'�"'�;.;-���-

VENDE APARTAMENTO
Ref. OI - Apartamentos no Ed. Monte CarIo - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte-garagens. Uma entrada e o

saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.
ReL 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e demais
dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora.
Ref. 03 - Apartamento com 02 quarots e demais dependências - Conjunto Resd. Bela Vista. Preço: R$ 20.000,00 -

assumir prestação de R$ 75,00 mensais.
CASAS

Ref, 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terrenomedindo 3.072m2 fazendo
frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço R$ 40.000,00 , 50% de entrada -

saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
ReL05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra proposta R$
60.000,00.
Ref, 06 - Casa em alvenaria c/03 quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências. Proximidades
do Supermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: RS 25.000,00 - aceita carro ou terreno c/ parte de

pagamento. '

Ref. 07 - Casa em alvenaria com 3 quartos, OI BWC e demais dependência. Terreno medindo 276m2 - casa

medindo 150m2 - Bela Vista. Obs: Toda a documentação em dia - Preço R$ 50.000,00.
Ref. 09 - Casa em alvenaria c/ 04 quartos, sala grande e demais dependências. Terreno medindo 562m2. Preço: R$
45.000,00 ( Ilhota). .

.

.

Ref. 10 - Casa em alvenaria c/ 02 quartos e demais dependências - Terreno medindo 20.400m2 - Rodov. Jorge
Lacerda, próx. a Polícia Rodoviária.

TERRENOS
Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a I.OOOm2. Preço R$
12.000,00 a R$ 27 .000,00 li vista ou 30% de entrada, saldo em 12, 24 e 36 meses. .I
OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento.

•

I

Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto residencial Arco-lris, área medindo 382,00m2 -

livre de enchente.
Ref, 15 - TERRENO ÁREA COMERCIAL: com 450m2, Rua Prefeito Leopoldo Schramm, Bairro Coloninha -

distante 200 metros da Círculo S/A.
.

Ref, 16 - Terreno Medindo 10.615,44m2 - Próximo a Venda do Estiler - Rua Gasparinho Quadro - Preço R$
27.000,00.
Ref. 17 - Terreno medindo 3.2l0m2 - próx. ao Conjunto Resd. Bela Vista. Rua São Paulo - Bela Vista. Preço: R$
22.000,00 - aceita cano.

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, parcelas de R$ 275,00 - ou à vista
a combinar.

LOTEAMENTO POR DO SOL
Terreno medindo 456m2 - R$ 9.000,00. Aceita carro como pagamento.

ALUGA-SE
Ref.05 - Casa em alvenaria c/3 quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Valor R$ 240,00 por mês.

Avenida das Comunidades, 10, 20 andar - sala 05 (Prédio do Bali)

Bangalô
Imóveis Ltda
............. � .

VENDE - CASAS
Bela Vista - Alvenaria I 95,00m2 - 03 dormitórios - sendo OI suíte - R. Brasflia - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 236,00ml - 04 dormitórios + sala comercial - Rua Theodoro Deschamps - RS 40 mil. Aceita troca

sítio;
- Mista com 82,OOm2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ 15 nil;
- Alvenaria com 250,00m2 - 03 dormitórios, sendo OI surte - Rua Bom Retiro - R$ 55 mil;
-Mista com 96,00m2 - 03 dormitórios - Rua Ennesto Hoster - Próximo a rodovia - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 288,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua lporâ - R$ 65 mil. Aceita carro;
Centro - Alvenaria com I 44,00m2 - 03 dormitórios - sendo I suíte - R. ltajaí - R$ 45 mil;

? - Apartamento com I 35,OOm2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua CeLAristiliano Ramos - RS 70 mil;
Coloninha - Mista com 220,00m2 - 02 Pisos - 03 donnl02 salas comerciais - R. Pref, Leopoldo Schramm - R$ 35mil;
- Alvenaria com 94,50m2 - 03 dormitórios -' Rua Jacob Müller - R$ 35 mil;
- Alvenariacorrr l47,OOm2 - 03 dormitórios - Rua José Eberhardt- R$ 70 mil;
Figueim - Alvenaria com 134,OOm2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 28 mil;
- Alvenaria com 50,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Manoei Bernardes da Silva - R$ 20 mil. Aceita carro elou
financiamento pela Caixa;
Gaspar-Mirim -Alvenaria com 130,OOm2 - 03 dormitórios + 02 salas comerciais - Rua Fernando Krauss - RS 22 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20 mil;
- Alvenaria com I I 2,OOm2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Terreno com 3.330,OOm2 - Rua Piracicaba - RS 35 mil;
- Alvenaria com 72,OOm2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 100,OOm2 + galpão com 91,OOm2 - RuaHenrique Nicoleni - R$ 38 mil. Aceita troca casa menor

valor - FigueirnlColoninha/Gaspar-Grande;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 45 mi);
- Alvenaria com 55,OOm2 - 03 dormitórios - Sertão Verde - R$ 10 mil;
- Mista com 95,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Luiz Franzói - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 108,00m2 - 03 dormitórios - R. Niterói R$ 35 mil;
-Alvenaria com 104,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Rodolfo Gunther - R$ 20 mil;
- Mista com 95,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Luiz Franzõi - R$ 15 rrnl;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com I 54,50m2 - 03 dormitórios - Rua José P. Marques - R$ 40mil;
- Alvenaria com 220,Oqm2 - 03 dormitórios - R. Damiano Venturi - RS 30 mil; -

- Alvenaria com 40,00m2 - 02 dormitórios - Rua Botuverá - R$ 16 mil;
Mista com l20,00m2 - 03 dormitórios - Rua Arthur Poffo - R$ 13 rrnl;
B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte com hidro e piscina R. Manoel
Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com 180,OOm2 - Rua Minas Gerais - RS 50 mil; ,

- AIvenaria com I 44,OOm2 - 03 donnitórios + kitinetye - Rua Manoel Bittencourt - R$ 35 mil. Aceita troca por SÍtio;
VENDE-TERRENOS

Barracão - Rua João de Borba com 1.568,58m2 - R$ 27 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828.58m2, contendo OI prédio em construção - RS 60 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,11m2 - RS 14 mil;
- Loteamento São Pedro com 416,OOm2 - RS 17 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 3OO,OOm2 - R$ 6.500,00;
- Rua Otaácilio Costa com 812,67m2 - RS 6 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - RS 9 mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835.00m2 - RS 20 mil;
- Rua Amoldo Koch com 464,00 m2 - RS 10 mil; Estuda-se parcelamento;
Rua Silvio João Zimmennann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
Rua Frei Canízio com 811 ,58m2 - R$ 12mil;
B. Sete de Setembro - RuaManoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - RS 16 mil;
- Rod. Francisco Mastela - Fundos do Hotel - com 390,OOm2 - R$ 13 mil;
- Rua Eduardo Heinig com 592,00m2 - RS 12 mil;
- Rua Angelina Motter, com 321,25 m2 - RS 6mil;
- RuaCanoinhas com 56I.OOm2 - RS 10 mil;
Poço Gr.mde - Rua Silvio Garjeski com 748,OOm2 - R$ 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - RS 50mil;
- Próximo à divisa Gaspar/Ilhota com 20.000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno com 3.l92,OOm2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;
- Próximo à divisa Gaspar/Ilhota com 22.000,OOm2 - R$ 8 mil;

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 -Centro - G ar - Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Furb/FMD disputa
título estadual adulto
No sábado, em Joaçaba, a equipe da

Furb/FMD conquistou o direito de

disputar as finais do Campeonato
Estadual Adulto de Voleibol feminino,
ao vencer o Clube 10 de Maio de

Joaçaba, por 3 sets a 1. Com isso, vai

poder enfrentar o favoritismo da S. E.

Bandeirante, de Brusque, atual

bicampeã da competição.
Enquanto a equipe de Brusque luta

pelo tricampeonato, o time da Furb/
FMD já consegue um resultado

importante, haja vista que faz dois anos
que não disputa um título, inclusive
com uma campanha inexpressiva no

ano passado. Há sete anos Blumenau

não conquista um título Estadual na

categoria Adulto. "A chegada na final,
portanto, enaltece o esforço de atletas
e comissão técnica", disse o treinador
Plauto Mendes. O primeiro jogo do

play-off, com melhor de três, contra o

Bandeirante, será segunda-feira (16/
10), no ginásio da Furb, partir das 19
horas. Se vencer, a equipe da Furb

precisará de apenas uma vitória fora de
casa (em Brusque) para ser campeã
estadual:

A vitória alcançada frente a equipe
de Joaçaba por 3 sets a 1 foi encarada

com alguma dificuldade. Segundo 6
treinador PlautoMendes, o rendimento
não foi o esperado. "A equipe atuou

desconcentrada, prejudicada pela
viagem e pela situação do ginásio palco
da partida, que não oferecia condições
de segurança às atletas de Blumenau",
afirma, acrescentando que o piso do

ginásio era abrasivo, o que provocou
em várias atletas, inclusive, várias
escoriações.

O fato, de acordo com Mendes,
depõe contra a organização da

competição que permite a realização
de um jogo em ginásio sem condições
mínimas. "Desta forma, fomos levados
a impedir várias vezes as atletas de

executarem ações técnicas - quedas
que pudessem implicar em lesões mais

sérias, prejudicando o rendimento",
afirmou o técnico, que remeteu nesta

segunda-feira um relatório à Federação
Catarinense de Voleibol denunciando

a inadequação daquele ginásio.
A preocupação do treinador passa

.a ser agora manter a concentração de

sua equipe para as disputas das finais

e dos Jogos Abertos de Santa Catarina

(JASC), que começam dia 27 em

Brusque.

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE
GASPAR-SC

Resolução 0001/2000

Dispõe sobre a criação do

Programa Abrigo "Semente do Amanhã".

A presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Gaspar,
usando das atribuições que lhe confere a Lei Federal na 8069 de 13 de julho de 1990 e a Lei

Municipal na 1432 de 24 de maio de 1993 e considerando a deliberação do Conselho Municipal
dos Direitos da Criança e do Adolescente em reunião realizada no dia 20 de setembro de 2000
resolve:

Artigo I: Fica criado no município de Gaspar o Programa Abrigo "Semente do Amanhã"

conforme proposta apresentada pela Secretaria Municipal de Saúde e Assistência Social através
do ofício 224/2000 que trata da instalação e funcionamento de um abrigo destinado a crianças e'
adolescentes em situação de risco, nos termos dos artigos 98 e 101 do Estatuto da Criança e do

Adolescente.

Artigo 2: Esta resolução entrará em vigor na data da sua publicação.

FME promove evento
para crianças

Na semana que antecede o dia das

crianças, a Fundação Municipal de

Esportes, em conjunto com a Secretaria
da Educação, promoveu manhãs de lazer
com pais e alunos de diversas escolas

multisseriadas do município. O objetivo,
segundo a coordenadora do evento e

assessora técnica da FME, Mari Inês
Testoni, é integrar e socializar vivências
na área esportiva. Durante os dias,
acontecidaos na Associação da Ceval, os
alunos se divertiram em atividades

esportivas e recreativas. A Semana da

Criança ocorreu de 3 à 10 deste mês.
Confira as escolas multisseriadas

participantes: Ferandino Dagnoni, Mário
Pederneiras, Augusto Schramm, Aninha
Rosa Pamplona, Prof' Rodolfo Günter,
Prof" Ana Lira, Luiz Franzói, Estrada
Carolina, Belchior, Óleo Grande, Olímpio
I e II, Prof" Angélica Costa e Ervino
Venturi.

Para Mudar Gaspar você depositou em

nós a sua confiança e hoje temos um

compromISSO. O cOII�prolnIsso de

mudar nossa cidade, com ética e

transparência, posicionando-a entre os

"%$2i,:,'·
mudar o

outr� história.
"

Gaspar, 04 de setembro de 2000
Maria de Souza e Silva Maas

Presidente do Conselho Municipal 'dos Direitos da Criança e do Adolescente

melhores ,municípios catarrnenses. ES'taji'

com certeza, será nossa meta. Chegou

você

Preieito eleito
2.n:� .20()1)20()4
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Decisão daTaça Rio Itaiaí começa sába_oDOIS TOQUES
4 vezes Romário

Comandada por Romário, a

seleção brasileira cumpriu sua obri

gação e goleou a Venezuela, pior time
da América do Sul, na noite deste

domingo, em Maracaibo, na partida
que fechou a participação nacional no

primeiro turno das Eliminatórias Sul
Americanas para a Copa do Mundo
de 2002 no Japão e na Coréia do Sul.
O Brasil marcou 6 a 0, com quatro
gols do Baixinho. Os venezuelanos
seriam presa fácil de qualquer
maneira, mas com Romário a missão
ficou mais fácil. Ele infernizou a

defesa do time comandado pelo
técnico argentino José Omar Pasto- ,

riza, que prometera uma marcação ;

implacável. Não só fez seus gols como;
abriu espaços para os companheiros.

.'

Shumi é tri

Michael Schumacher escreveu

ontem mais um capítulo da história
da F-l. O alemão acabou com a ago
nia de 21 anos da equipe mais tradi
cional e querida da categoria ao vencer

o GP do Japão e conquistar um título
.

que os vermelhos de Mara-nello não I
comemoravam desde 1979, com Jody

.

Scheckter. O GP japonês não come

çou bem para o alemão, que perdeu a

ponta logo na primeira curva para
Mika e foi obrigado a andar no limite
para tentar uma ultrapassagem em um 1

dos dois pit stops programados por
quase todas as equipes. Na pista, era

difícil e arriscado. Resultado: ao sair
dos boxes depois do segundo pit stop,
Schumacher olhou pelo retro-visar e

não viu ninguém. Hakkinen já estava

4s1 atrás, e o título, garantido. Com a

taça, Schurnacher foi festejar com a

equipe no karaokê do hotel. Depois,
iria para a Tailândia com a mulher,
Corinna, para descansar, na condição
de membro de um seleto clube de

tricampeões mundiais, juntando-se a

Senna, Brabham, Lauda, Piquet e

Stewart.

Fantasma de 95

O Flamengo montou um super-ti
me, para ganhar o Campeonato Bra
sileiro. Mas perdeu por 3 a 1 do Bota
fogo e deixou a torcida aborreci-da,
ainda mais que o time alvinegro não
escalou tantos astros quanto o rubro

negro. Parece que foi ontem que tudo
isso aconteceu, anteontem para ser

mais exato. Mas não foi. O ano era o

de 1995, o presidente, Kleber Lei-te e

tudo o que a torcida' quer é que a coin
cidência se resuma ao marcador, à

competição e ao adversário (em 95, o
jogo foi em Fortaleza). Na última vez

em que o Flamengo montou su-per
time, sucumbiu por diversos fato-res

�
e agora se teme que o raio caia no rnes- i
mo lugar. Ainda é cedo para temores,
até porque a equipe atual é mais con

sistente do que a de 95. As duas der
rotas consecutivas na Copa João Ha

velange, para Ponte Preta e Botafogo, ;

ainda não criaram urna crise no clube,
mas a diretoria do Flamengo já se mo

vimenta para evitar que a história se

repita.

G.ARRUDA

Enfim, conhecido os dois finalistas
da Taça Rio Itajaí-Açu - Troféu Irmãos
Maba. Após a realização da última
rodada da segunda fase da competição
no domingo ficaram definidos os jogos
da decisão: Ferroviário e Cruzeiro se

enfrentam pela disputa do terceiro lugar
na Taça, enquanto a final terá o Águia
frente ao Tamandaré.

O Águia, que precisava apenas de um

empate contra o Cruzeiro, foi favorecido
pela ausência do adversário na rodada,
já fora da briga por uma das vagas. O
árbitro encerrou a partida porW-O. Já o

Tamandaré, que também garantia a vaga
com empate, teve que enfrentar além da

equipe do Ferroviário - campeã do pri
meiro turno - a torcida adversária, que
compareceu em bom número. Na ver

dade, foi a defesa do time da Lagoa que
permitiu a classificação, provocando o

empate sem gols e carimbando a vaga
na final.

A Liga Independente de Futebol
Amador (LIFA) deve defin ir esta semana
datas e locais para as duas rodadas finais.
Ao que tudo indica, a primeira partida
acontecerá neste sábado, a partir das 18h,
no campo do Tamandaré. Já a segunda
partida das finais não tem local definido,
mas acontecerá no final de semana se

guinte, mais possivelmente no domingo.
De acordo com o coordenador da Taça
Rio Itajaí-Açu, Miro Sálvio, os estádios
Carlos Barbosa Fontes e Independência
estão cotados para sediar a grande final.

Final em dois jogos
A final da Taça Rio Itajaí-Açu

acontecerá em duas partidas. A primeira
no campo do Tamandaré e a segunda em
local a ser definido. Na preliminar da

primeira das finais, antecipando o jogo
.
entre Águia e Tamandaré, jogam pelo
troféu de terceiro lugar, Cruzeiro e

Ferroviário. No confronto direto entre as

duas equipes na primeira fase da

competição, o placar acabou no empate
em 1 a 1. Na segunda fase, o Ferroviário
acabou vencendo por 3 gols a 1.

Portanto, até mesmo a briga pelo terceiro
lugar deve esquentar.

Quanto à decisão entre Águia e Ta
mandaré, esta será ainda mais acirrada,

Divulgação

Jean, do Ferroviário: artilheiro com nove gols
pois as duas equipes apresentaram um com 07 gols. Outro que também está na

desempenho semelhante ao longo' da briga, um pouco abaixo com 06 gols, é
competição. No primeiro turno, o Águia o atacante do Águia, Marinho, finalista
conseguiu a classificação somando 10 da Taça;
pontos, enquanto o Tamandaré fez 12

pontos. Nos retrospectos dos jogos entre
as duas equipes, o Águia perdeu uma por
3 a 1 na primeira fase e empatou a outra

em 1 a 1 na segunda fase, mas foi a que
apresentou o maior somatório de pontos
nesta fase, o que lhe dá o direito de
mando de campo para a partida final.

Pela tabela da artilharia, restando dois
jogos, Jean Gasparinho mantém-se na

frente com 09 gols marcados. Em

seguida, Garnizé do Tamandaré vem

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Ieóricas- Renovação e 1! Habilitação

332-2334 332-5010

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/Se

Buffet completo, Espeto Corrido, �jzzas � LancQ�� !v
�

�

Segunda a sábado Buffet R$ 4,00,Fone: 332-1469· Espeto Corrido R$ 7,00. $,obremesa gráUs
_---=R=-=@r��,_=;(J.,,,-tik - 470 - Km 39 - Margem Esquerd'� - Gaspar.'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Revele seu filme
em 1 hora

Fone: 332-2277
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"Ciranda, círandínha, vamos todos'
cirandar... "

.

Brincando de crescer na vida,
correndo sobre os degraus, querendo '"

viver neste mundo encantado de

criança a brincar, brincar! brincar.
descobrindo em cada momento a

beleza deste mundo de fantasias

colocando seus pequenos
pés neste grande palco da

vida. onde você criança tem
o direito de ser feliz.
A cada pulo do seu

crescimento, meus queridos Querubins,
formamos um arco oríde a cor da alegria deve

prevalecer para sempre. Com os toques destas
cores já imaginamos suas personalidades.
E dentro deste sonho, queremos homenagear a todas

as crianças neste dia dedicado a elas. querendo uni-las e assim formarmos um

grande arco-íris, de pequenos seres, ao rumo do futuro com todo o sagrado
direito de terem: saúde, alimentação, carinho e educação e no futuro,
construirem ummundo, repleto de certezas;porque tiveram uma ínfãncía feliz.
Viva a criança do universo, pois ela é o futuro do mundo.

Pamela,
corre atrâs;�
do seu ,
carrinho de

, bonecas,
encantada
com o 'seu
mundo cor-de- rosa.
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